J'aime les hommes très vicieux

par Jacqueline M.

Parce qu’elle s’ennuie à la maison, et que son mari la délaisse, Jacqueline répond à une annonce sur Internet. Elle accepte le rendez-vous que lui fixe un monsieur. Surprise ! Quand elle arrive, il y en a deux ! Va-t-elle se plaindre que la mariée soit trop belle ? Par simple curiosité, histoire de voir si ce qu’on raconte sur le sexe repose sur quelque chose, elle accepte de faire un « essai ». Essai si concluant qu’à partir de ce jour, toute sa vie va basculer. L’ancienne bourgeoise rangée se transforme en Messaline insatiable. Aucune bizarrerie ne la rebute. Histoire de rattraper le temps perdu, elle veut « tout » essayer. Et quand je dis « tout », je n’exagère rien…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Pour mon anniversaire, une amie m’a offert des pinces et un plug pour que je m’amuse avec ma copine. Cette amie a poussé la gentillesse jusqu’à me donner un coup de main, en tout bien tout honneur, pour l’inauguration desdits. Nous avons testé notre matériel dans la salle de gym qu’elle fréquente (en dehors des heures de fermeture, elle connaît le responsable). Une fois Zaza nue, nous avons commencé par les exercices d’élongation. Elle avait les genoux dans les anneaux, et pendue ainsi, la tête en bas, nous a laissés lui placer (en piaillant un peu, il faut le dire), les instruments pénétrants et pinçants. C’est Fernande qui lui a enfoncé le gros plug dans les arrières pendant que je lui broutais le chou à la crème pour faire passer la sauce. Mais j’avais beau paître, elle s’égosillait de plus en plus. Difficile de savoir dans ces cas si c’est de plaisir ou de douleur… Dans le doute, on continue. En tout cas, nous, « les bourreaux », on se marrait comme des babouins, et Zaza ne pouvait pas faire grand-chose vu qu’on lui avait scotché les poignets aux chevilles. Des pinces au bout des seins, agrémentés de petits plombs de pêche de 50 grammes, d’autres pinces aux petites lèvres, une épingle à linge au clitoris, et le gros machin gonflable dans le troufignon… Elle avait vraiment la totale, il faut bien le reconnaître.

Bref, ce fut un cadeau d’anniversaire particulièrement pornographique. Aussi nourrissais-je quelque crainte en détachant Zaza… Je n’aurais pas été surpris qu’elle m’en envoie une sérieuse, mais non, elle m’a seulement dit, en se passant une pommade calmante sur la chatte.

« Ça t’a plu, au moins, espèce de vieux taré ? Tu pourrais dire merci, non ? »

Mais elle n’était pas vraiment en rogne. Elle s’était plus ou moins attendue à quelque chose dans ce goût quand nous lui avions proposé d’aller faire un tour à la salle de gym. Et même, elle a consenti à ce que nous lui placions un plug (moins gros que celui avec lequel nous avions joué, soit dit en passant), pour nous accompagner au restaurant. L’idée que tous ces gens qui nous croisaient ne se doutaient pas de ce qui se passait sous la jupe de cette élégante jeune femme m’a beaucoup titillé, tandis que nous descendions la rue de C. C’était surtout pour ça que Zaza y avait consenti. Elle, personnellement, ça ne l’amusait pas spécialement d’avoir ce gros machin dans le trou du cul ; et même, elle trouvait plutôt ça gênant (j’ai l’impression d’avoir une crotte qui ne peut pas sortir). Mais ce qui l’amusait, c’est de savoir l’effet que ça me faisait, à moi. Elle n’en revient pas que ces « conneries du cul » comme elle dit, puissent encore m’amuser à mon âge.

Et maintenant, amusez-vous à votre tour, en compagnie de Jacqueline N., une jeune femme qui revient de loin. Figurez-vous qu’elle a failli passer à côté des plaisirs du cul… Heureusement qu’elle s’est rattrapée avant qu’il soit trop tard. Elle nous le conte ici avec beaucoup de talent.

A bientôt, amis, amies, et n’attendez pas qu’il soit trop tard. Le cul est fait pour qu’on joue avec. Croyez en votre vieux pornographe, alias

E.

1

Je me prénomme Jacqueline. Quand tout a commencé, je venais d’avoir trente-huit ans. Mariée, sans enfant, j’avais conservé un corps correct et si vous ajoutez à cela que je l’entretenais régulièrement, on me disait bien foutue.

Pourtant, je ne m’aimais pas particulièrement. Je suis très brune et plutôt mince. J’ai un pubis poilu que je rase pour ne garder qu’un mince trait vertical sur la partie supérieure de mon sexe, juste au-dessus du clitoris. J’ai toujours eu des seins que je trouve très moyens. Ce n’est pas ma poitrine qui attire les hommes : ce doit être l’ensemble. Mes cheveux noirs et mes yeux en amande laissent souvent penser que je suis d’origine asiatique, ce qui n’est pas le cas. Toute ma famille est originaire du sud de la France et je suis venue m’installer en région parisienne lorsque j’ai épousé Paul, il y a une dizaine d’années.

Malgré mes trente-huit ans, je savais que j’étais encore désirable. Les hommes aiment les femmes qui approchent de la quarantaine et qui affichent une certaine maturité. Dans la rue, souvent, ils se retournaient sur mon passage. Dans leurs regards, je pouvais lire un vrai désir. Moi-même, j’avais de nombreux fantasmes. Malheureusement, mon mari ne me permettait pas de les réaliser. Il était du genre pépère. Télé le soir, et puis dodo.

Balzac affirmait qu’en amour, l’un souffre tandis que l’autre s’ennuie. Je ne sais si mon mari souffrait mais moi, je m’ennuyais à mourir. Je me sentais dépérir de jour en jour. Au lit, il était pire qu’une tisane, tandis que moi j’aimais le sexe.

J’avais encore l’âge de faire l’amour et de bien le faire. Seulement voilà, le temps passait et, mon mari n’étant pas à la hauteur de mes désirs, mon sexe se retrouvait en friche.

Quand je voyais tous ces hommes qui, dans la rue, me mataient, alors chez moi, lorsque je me retrouvais seule avec mon époux, je me sentais frustrée et je me caressais en cachette. Je suis même allée louer des cassettes pornographiques. J’étais fascinée par ces femmes qui se font prendre par tous les orifices et par de nombreux hommes et je les enviais. En regardant ces cassettes, je me branlais. Je n’hésitais pas à enfoncer un doigt dans mon vagin tout en massant mon clitoris. J’avais presque honte de le faire. Mais mes caresses et les cassettes pornographiques ne m’ont plus suffi, alors je m’imaginais dans des situations toutes plus extravagantes les unes que les autres. Evidemment, chaque fois, j’étais la reine de ces situations, et soit les mâles étaient à mes pieds, ou alors je devenais leur soumise.

Parfois, lorsque je caressais mon sexe en rêvant à des trucs fous, je connaissais des orgasmes si violents que tout mon corps tremblait. Je vivais mes fantasmes dans la plus grande des solitudes, alors que je rêvais de faire l’amour avec des hommes superbes et de toutes les couleurs.

Lorsque nous avons fait l’acquisition d’un ordinateur avec la possibilité de se connecter sur Internet, je me suis mise à l’informatique ; j’avais ma petite idée derrière la tête. J’ai ainsi découvert la réalité des sites érotiques ainsi que les fameux e-mails. J’ai ouvert une boîte aux lettres et j’ai commencé à surfer sur le net. Les mecs, mariés ou pas, qui veulent se faire des nanas, vraiment ça ne manque pas !

J’ai été très surprise de découvrir cet univers. Et c’est comme cela que j’ai découvert mes deux premiers amants.

Ils forment un drôle de couple. L’un est blanc, Sergio, et l’autre noir, Amédé. Ce ne sont pas des homos. Je les ai testés, je sais de quoi je parle. Ce sont de purs hétéros, unis par une véritable amitié. Ils vont toujours ensemble et m’ont expliqué que de la sorte, c’était plus facile pour eux de rencontrer des nanas, y compris des femmes mariées, j’en suis la preuve vivante.

— Tu sais, m’a dit Amédé la première fois que nous nous sommes rencontrés, les femmes blanches adorent se faire baiser par des Noirs ! J’en profite un maximum et je fais profiter mon meilleur ami Sergio des bonnes occasions !

Ils vivent ensemble, dans le même appartement. Non seulement, ils partagent les mêmes femmes, mais aussi le loyer. Ils exercent des professions libérales, ils ont à peine trente ans et sont beaux mecs. C’est sûr que ça aide ! Amédé est d’origine nigériane et Sergio vient d’Italie, mais ils vivent en France depuis leur enfance.

2

La première fois qu’ils m’ont invitée chez eux, c’était un lundi après-midi.

Nous avions d’abord échangé de nombreux e-mails via un site érotique. Lorsque j’ai accepté que nous nous rencontrions, je n’ai plus tenu en place jusqu’au jour du rendez-vous, dans un simple bar du 15e arrondissement, non loin de leur appartement. Après le premier verre, les deux comparses m’ont proposé d’aller chez eux, comme nous en avions convenu lors de nos échanges de courriers informatiques.

Je savais que j’allais me faire baiser par ces hommes et que, par conséquent, j’allais tromper mon mari. Dans le bar, tous les trois attablés, tout s’était merveilleusement bien déroulé. Il régnait entre eux et moi, alors que nous nous rencontrions pour la première fois, au moins physiquement, une réelle harmonie. Le black m’avait lancé après environ trente minutes de dialogue :

— Alors, on y va ?

— Oui, avais-je simplement répondu.

Nous nous sommes levés de table. J’étais très fébrile. Nous avons marché un peu dans les rues et nous sommes arrivés devant leur appartement, au troisième étage d’un immeuble cossu.

A peine y étions-nous entrés qu’Amédé m’a demandé :

— Ça te plaît ?

— Oui, à première vue, ça me plaît, ai-je répondu.

— Tu veux prendre un autre verre ?

— Je veux bien.

— Alcool ou jus d’orange ?

— Jus d’orange, je ne suis pas très portée sur l’alcool. Je n’ai pas besoin de cela pour me sentir bien avec vous !

— Nous aussi, a ajouté Amédé. Te regarder nous suffit pour être bien.

J’ai rosi. L’endroit était simple et sommairement aménagé, il y avait peu de meubles, mais ça respirait la convivialité. Je ne doutais pas un seul instant que d’autres femmes que moi étaient passées par là. Je m’en fichais éperdument. J’étais beaucoup trop excitée de me retrouver seule dans un lieu clos avec deux inconnus, d’autant qu’Amédé avait refermé la porte à clé derrière nous.

J’avais fait un effort tout particulier pour me vêtir, l’occasion était trop belle. Je devais en profiter un maximum. J’avais tant de fantasmes en tête, tant de rêves et de désirs inassouvis. J’étais comme une cocotte-minute prête à exploser. Tout mon être était concentré sur l’action à venir. Toutes ces années de silence passées à réfréner mes envies les plus intimes et les plus folles, à présent j’avais envie de gueuler mon désir de sexe. J’avais mis une robe courte et sexy sous laquelle je portais un porte-jarretelles et des bas noirs. Les choses n’ont pas tardé. Ils étaient aussi excités que moi.

— Je peux mettre un peu de musique ? a demandé Amédé.

— Oui, ai-je répondu, quelque chose de très cool qui nous mette dans l’ambiance !

— D’accord, j’ai ce qu’il faut.

Je me suis retrouvée assise entre eux sur un canapé. L’un et l’autre me faisaient de l’effet. Des deux hommes, le black était assurément le plus entreprenant. Son copain était beaucoup plus discret, même s’il était à mes yeux le plus mignon. Mais faire l’amour avec un black ou simplement penser qu’on va bientôt le faire, pour une femme blanche, il n’y rien de plus excitant. C’est d’ailleurs ce que pensait Amédé. Son expérience en faisait foi.

— Puis-je te caresser ? m’a demandé Amédé au bout de quelques minutes de silence, et après avoir reposé son verre sur la table basse.

C’était une demande presque ironique.

— Je t’en prie. Je n’attends que cela, ai-je ajouté, moi aussi de manière ironique.

Tous les deux ont souri. Le Blanc suivait le black, en gestes comme en paroles. Ils ont commencé par me caresser les jambes. Leurs doigts ont glissé sous le tissu de ma jupe, gagnant rapidement mes bas puis mon porte-jarretelles. Mes dessous ne laissaient aucune place à l’équivoque. J’étais venue à ce rendez-vous uniquement pour me faire baiser. Le bas de mon ventre était en ébullition, je tremblais. J’allais faire l’amour avec ces deux hommes, je ne pouvais plus y échapper : j’étais en train de m’offrir.

Ils agissaient, l’un et l’autre, comme des habitués de la chose. Ils étaient calmes, cependant je pouvais lire, dans leurs yeux, tout le plaisir que je leur procurais. Ils ont dégrafé mon porte-jarretelles, fait glisser mes bas et ma culotte. Amédé l’a reniflée puis a lancé :

— Ça sent bon ! C’est délicieux ! J’espère que ton corps est aussi agréable que tes dessous !

A demi nue, les cuisses écartées, chacun y allait de ses doigts au plus près de ma fente. J’étais tellement excitée qu’il coulait, de mon sexe béant, un mince filet de mouille. Ils ont continué à me caresser. L’un me limait le sexe tandis que l’autre massait mon bouton. J’ai fermé les yeux. Je me suis abandonnée. Ma fente leur appartenait.

Mon sexe s’ouvrait pleinement. Je m’élargissais. Ils ont achevé de me dévêtir en continuant à me caresser la chatte. Je me suis mise à gémir. Les mots sortaient naturellement de ma bouche comme l’expression de mes désirs les plus secrets et les plus intimes. Je ne pouvais rien retenir. J’étais de plus en plus chienne :

— Oh oui, continuez, vous me faites du bien, c’est bon ! Caressez-moi encore le sexe, c’est si bon ! Mettez vos doigts dans ma chatte, dans mon anus aussi ! Allez-y, n’ayez pas peur !

— Ne t’inquiète pas, a dit le black. On est là pour ça, uniquement pour ton plaisir. Laisse-toi aller. Tu verras, tu te sentiras tellement mieux lorsque tu te seras complètement abandonnée !

J’avais désormais deux doigts, ceux d’Amédé, dans mon sexe de plus en plus ouvert tandis que ceux de Sergio, posés à plat, massaient mon clitoris. Je n’étais plus moi-même. Je n’étais plus cette femme mariée qui prépare à son mari, le soir venu, après qu’il soit rentré de son travail, ses petits plats préférés. Je n’étais plus qu’une femelle en rut entre les bras de deux hommes, l’un blanc, et l’autre noir. J’étais en chaleur. Des inconnus étaient en train d’éteindre le feu dans mon corps, à moins qu’ils n’aient été en train de le ranimer.

Amédé s’est levé pour s’agenouiller entre mes cuisses. Il a posé sa langue sur la collerette de mon clitoris et a entrepris de me lécher. Pendant ce temps, Sergio me suçait les tétons. Il me mordillait doucement. J’ai très rapidement connu un orgasme. J’ai gémi. Mon ventre se contractait. Amédé a retiré sa langue pour glisser un doigt dans ma chatte. Tout mon ventre jouait autour de son doigt. L’un et l’autre m’ont laissé quelques moments de répit tandis qu’ils se déshabillaient, debout, devant moi.

3

Quelques instants plus tard, je me suis retrouvée à genoux sur la moquette. Amédé a pointé sa queue raide devant mon visage.

— Suce-moi maintenant ! Je veux te voir avec ma bite coincée entre les lèvres. C’est super, pas vrai, de regarder une femme mariée en train de sucer un Noir ? a-t-il lancé à son copain.

Le jeu était de plus en plus excitant. J’ai ouvert grand ma bouche et j’ai happé son gland. J’ai posé mes doigts sur ses couilles chaudes. C’était la première fois que je taillais une pipe à un Noir. Son copain est venu nous rejoindre. Il se branlait devant mon visage. J’ai alors délaissé Amédé pour m’occuper de Sergio. Je me suis retrouvée en train de sucer deux types en même temps. Je n’avais pas souvent eu l’occasion de faire des fellations, mon mari n’aime pas cela. Il ne sait pas à côté de quel plaisir il passe. Avec ces deux hommes, je me rattrapais. J’adore avoir un sexe d’homme en bouche. J’aime sentir le membre mou qui gonfle à mesure que je passe ma langue autour du gland et cette odeur qui s’incruste jusque dans mon propre corps.

Et puis j’aime sentir les hommes fébriles trembler pendant que je les suce et le moment où le sperme gicle dans ma gorge. Même si ce sperme est épais, je m’empresse de l’avaler. J’y ajoute un peu de salive pour faire passer le tout.

— Elle se débrouille vraiment bien, a dit Sergio.

— Ouais, a ajouté Amédé. A croire qu’elle a fait ça durant toute sa vie ! Elle suce du tonnerre !

Puis il a ajouté à l’intention de son copain :

— Tu vois, on ne s’était pas trompé. Y’a pas photo ! Les meilleures suceuses, ce sont quand même les femmes mariées, elles ont de l’expérience ! Leurs maris sont gâtés.

Je n’ai rien dit. Et pour cause ! Ils retenaient leur foutre, ils avaient l’habitude. J’avais la bouche pleine, j’ai continué à les sucer pendant de longues minutes, j’en avais presque mal aux lèvres. Pendant que je suçais l’un, je branlais l’autre. J’étais au milieu d’eux. Deux belles queues, une blanche et une noire, rien que pour moi. Je suçais. Je branlais. Je ne savais plus où donner de la tête. J’étais comme dans un état second. Je caressais les couilles de l’un et de l’autre. Puis je revenais mordiller les glands avant de reprendre à pleine bouche chaque bite. J’étais rassasiée.

— Maintenant, relève-toi, m’a ordonné le black. Suis-nous !

Soumise, obéissant aux ordres de mes compagnons, j’ai cessé de les pomper pour me relever et les suivre jusque dans une chambre. Tous les deux s’étaient retenus de jouir.

L’instant d’après, j’étais en levrette sur un lit. Amédé a calé son gros sexe d’ébène dans mon ventre. J’avais la queue de Sergio, à genoux devant moi, entre les lèvres. Puis ils ont changé de position. Sergio est venu me fourrer sa bite dans le vagin tandis qu’Amédé m’a mis la sienne en bouche.

J’étais vraiment très excitée. J’ai glissé ma main droite sous mon ventre. J’ai rapidement trouvé mon clitoris et je me suis massée.

— Oui, m’a lancé Amédé, branle-toi pendant que tu me suces !

Tous les trois, nous avons joui en même temps. Amédé a lâché tout son jus entre mes lèvres. J’ai bu son foutre. Sergio a joui dans mon vagin. Son sperme était chaud et gras. Il inondait mon ventre. Au même instant, je m’abandonnais pleinement sous mes propres caresses. Je connaissais un fabuleux orgasme. D’une main, je lissais ma fente, tandis qu’avec mon autre main, je massais mon clitoris. Je me suis relevée. J’ai porté mes doigts à ma bouche. J’ai mélangé ma propre mouille au sperme d’Amédé et j’ai avalé. J’avais faim de tout, de sexe surtout, j’avais faim d’amour et de baise. J’étais prête à manger le monde, à dévorer mes deux amants.

Ce jour-là, j’ai vécu une des expériences les plus folles de mon existence. D’abord parce que je venais de faire l’amour avec deux hommes en même temps. C’était la première fois. D’autre part, parce que j’avais réellement pris mon pied. A la fin des ébats, nous avons parlé un moment. Ils m’ont demandé si j’étais libre en journée. J’ai répondu :

— Oui, je ne travaille pas. Mon mari part au boulot le matin, il ne revient que le soir. Il gagne assez d’argent pour nous deux. En plus, il ne veut pas que je travaille. Il pense sincèrement que les femmes doivent rester au foyer !

— Remarque qu’avec un mari comme ça, je comprends que tu aies eu envie de voir ailleurs. Ça te dirait de rencontrer encore d’autres hommes ? Pour faire l’amour évidemment !

— J’avais compris, ai-je répondu en souriant.

Amédé m’a relancée :

— Alors ?

— Oui, je veux bien. A part vous deux, jusqu’à ce jour, je n’ai jamais eu d’aventure. Je crois que je suis en manque.

— Quelle tristesse ! J’espère au moins que, de temps à autre, tu te caresses ?

— Je me caresse même assez souvent.

— Comment fais-tu ? m’a demandé Amédé. Ça nous intéresse. On adore, Sergio et moi, que les femmes nous racontent leurs petits secrets.

— Eh bien, je vais parfois louer des cassettes pornographiques que je regarde seule. Ça m’excite. Sinon, je le fais de manière assez classique, lorsque je prends une douche par exemple.

— Toi au moins, tu es franche. La plupart des femmes se masturbent mais elles refusent d’en parler. Au fait, tu es toujours d’accord pour rencontrer d’autres hommes ? m’a-t-il demandé.

— Bien sûr !

4

C’est comme cela que les choses ont démarré, à partir d’une simple conversation. Ils voulaient me faire rencontrer certains de leurs copains. J’étais d’accord. Mon mari était toujours aussi ignorant de ce que je faisais l’après-midi derrière son dos. Je n’allais certainement pas le lui raconter. Je suis ainsi devenue la poupée de ces messieurs.

Désormais, je venais les voir régulièrement et nous faisions l’amour. Chaque fois, avant de nous voir, nous communiquions par e-mails. Ce jour-là, j’avais un nouveau rendez-vous avec mes deux amants, toujours dans leur appartement. Je me doutais que quelque chose de nouveau était en gestation. Le dernier message par e-mail le laissait entendre : j’allais avoir droit à une petite surprise. Elle était au rendez-vous.

En entrant, j’ai découvert qu’il y avait un troisième homme. Il était là, qui ne disait rien. C’est à peine si nous nous sommes salués. Très rapidement, Amédé m’a ordonné :

— Suce-le, il ne s’est jamais fait pomper par une femme mariée. Ça l’excite rien que d’y penser. En plus, maintenant qu’on te connaît, on sait que tu suces vraiment bien. Tu y mets toute ton âme, alors tu vas faire la même chose avec notre copain.

Je suis allée vers l’inconnu qui semblait figé. Je ne connaissais même pas son prénom. J’ai fait glisser la fermeture Eclair de son pantalon et j’ai sorti son sexe en érection. Je lui faisais un drôle d’effet. Je suis tombée à genoux devant lui, j’ai longuement frotté mon visage contre son sexe. C’était chaud. Puis j’ai ouvert ma bouche, serré mes lèvres sur sa queue pour le sucer. De temps à autre, je lui caressais les couilles. Elles étaient brûlantes. Il était si excité qu’il a rapidement joui dans ma bouche. J’ai tout avalé. Mes deux amants m’avaient matée pendant que je m’occupais de leur copain et ils s’étaient doucement branlés.

— Tu suces vraiment bien, m’a dit Amédé. Il n’a pas résisté. Il t’a suffi de quelques minutes à peine pour le faire jouir. Tu as un secret ou quoi ?

— Non, j’en ai seulement été sevrée pendant des années.

— Tu te rattrapes !

— Ça ne dépend pas que de moi, vous y êtes aussi pour beaucoup.

— Ne t’inquiète pas, Jacqueline, on te donnera tout ce que tu veux, tu nous plais tellement !

— Je l’espère, d’autant que j’ai de plus en plus confiance en vous deux. Je crois qu’avec vous, je serais prête à commettre des folies.

L’inconnu, Sergio et Amédé m’ont fait l’amour. Je me suis retrouvée allongée sur le lit d’Amédé. J’avais les cuisses écartées et tous se relayaient pour me lécher la chatte. J’étais tellement excitée par ce qu’ils me faisaient que je n’ai pas hésité à leur lancer :

— Oui, allez-y, léchez-moi la chatte et le clito, mais surtout n’oubliez pas de vous occuper de mon anus !

Amédé a tout de suite compris le message. Il était en train de lécher mon sexe. Il a glissé un doigt dans mon anus. Il avait déjà deux doigts dans mon vagin et sa langue s’occupait de mon clitoris, comme si ç’avait été un bonbon. J’étais littéralement en feu. Chacun est venu apaiser mon entrecuisse avec sa langue et ses doigts.

Mon plaisir a duré plus d’une demi-heure. J’ai connu plusieurs orgasmes d’affilée, je tressautais. J’avais du mal à retenir mon corps. Jamais encore, je n’avais subi un tel cunnilingus. En quelques semaines seulement, j’étais devenue une sacrée baiseuse et j’avais découvert de nouvelles sensations. Je me sentais pleinement épanouie. Mon mari ignorait tout de mes folles escapades en journée, lui qui continuait à croire que j’étais un modèle parfait de femme au foyer ! J’avais parfois pitié de lui lorsque le soir je le regardais scotché devant sa télé. Mais je ne pouvais rien faire d’autre. Je ne pouvais surtout plus arrêter le mécanisme. Sergio et Amédé étaient devenus, pour moi, comme une drogue. La machine de l’amour était en marche. Elle avait sa propre autonomie. Chaque fois, elle me proposait de nouvelles aventures. Chaque fois, c’était de l’inédit.

5

Un mercredi après-midi, j’ai sonné à la porte de l’appartement. Sergio est venu m’ouvrir, Amédé est arrivé derrière lui.

— Entre, ma belle ! Aujourd’hui, on va se promener. D’accord ?

Nous sommes descendus de l’appartement pour rejoindre le garage en sous-sol et nous sommes montés dans la voiture d’Amédé. Quelques minutes plus tard, nous avons emprunté le périphérique. Je ne comprenais pas pourquoi Sergio s’était assis près de moi sur la banquette arrière plutôt que de s’asseoir sur le siège avant. J’ai rapidement été au parfum. Nous avons pris la direction de la banlieue Nord mais d’abord, nous sommes restés coincés un long moment sur le périphérique. C’était en journée. Il y avait des embouteillages partout. Sergio en a profité pour me caresser le sexe. Il a glissé une main entre mes cuisses. Depuis que je connaissais Amédé et Sergio, je ne portais plus que des jupes. C’est tellement plus facile. Je n’ai même pas enlevé ma culotte. Sergio a passé un premier doigt sous le tissu. Il a trouvé ma fente, il l’a lissée. Puis il a fait pénétrer un second doigt sous le tissu. Il a trouvé mon clitoris qu’il a entrepris de masser. Je me suis mise à mouiller beaucoup. J’ai tendu un bras pour ouvrir son pantalon et sa queue a jailli. J’ai plié mon corps vers lui.

— Oui, vas-y ! m’a dit Sergio. Comme tu sais si bien le faire ! Suce-moi ! Fais-moi jouir ! Ensuite, tu boiras mon sperme !

J’ai commencé à faire tourner ma langue autour de son gland. Je l’ai pompé. Amédé nous regardait dans le rétroviseur. Il souriait. J’étais vraiment très excitée.

C’était la première fois que je suçais un homme dans une bagnole. Et nous étions sur le périphérique. Sergio a vite joui dans ma bouche tandis que je connaissais un orgasme. Nous nous sommes réajustés. Nous avons quitté le périphérique.

— Où allons-nous ? ai-je demandé à mes deux amants.

— Au pays du plaisir, m’a répondu Amédé dans un grand sourire.

— Alors, c’est presque le paradis ! ai-je rétorqué.

Puis il a ajouté :

— Tu seras la reine de ce paradis terrestre ! Comme d’habitude, nous ne serons que tes chevaliers servants !

Nous avons roulé encore un long moment dans la banlieue Nord. Les barres d’immeubles succédaient aux barres d’immeubles. Nous sommes arrivés dans la forêt de Montmorency et Amédé a arrêté le véhicule dans un chemin creux. J’avais déjà connu le plaisir, pourtant j’étais de plus en plus excitée. Amédé a rejoint Sergio à l’arrière. Ils m’ont longuement caressée.

Tandis que l’un me léchait les tétons, l’autre massait mon clitoris. Ils bandaient. Amédé a proposé que l’on sorte du véhicule :

— Ne crains rien, m’a-t-il dit. C’est un endroit désert. Il n’y a personne.

Amédé a pris une serviette qu’il a posée sur le capot. Puissant, il m’a prise dans ses bras avant de me déposer, assise, sur l’avant du véhicule. Mes jambes pendaient à l’extérieur. Sergio, le premier, est venu entre mes cuisses. Mon sexe béait. Il s’est facilement introduit dans mon vagin. Amédé était debout près de lui. Lui aussi avait le sexe raide et à l’air. Dans une main, j’ai pris le sexe d’Amédé. Avec l’autre, j’ai caressé les couilles de Sergio. Ce dernier me besognait. J’étais en train de branler Amédé. Et chacun son tour me roulait des pelles. Amédé a tendu un bras, trouvant mon clitoris, il s’est mis à le masser. Ils m’ont ainsi fait l’amour dans les bois et sur le capot de la voiture.

J’ai connu plusieurs orgasmes tandis que le sperme ruisselait de ma chatte et entre mes doigts. Ils m’ont aidée à me nettoyer. Puis dans la voiture, je me suis rhabillée. C’était la première fois que je faisais l’amour en pleine nature.

Après quoi, nous sommes retournés dans leur appartement pour y faire encore l’amour. Avec Amédé et Sergio, je n’étais jamais rassasiée. Je n’en finissais plus de baiser et de me faire baiser. Chaque jour ou presque, j’étais pleine de leur semence, tant dans mes rêves les plus intimes que dans la réalité. Désormais, on se rencontrait au minimum deux fois par semaine.

— Accepterais-tu, m’a alors demandé Amédé ce jour-là, de nous suivre Sergio et moi, un après-midi entier jusque dans un endroit particulier ? Si tu acceptais, alors tu aurais à ta disposition plus d’hommes que tu n’en as jamais rêvé. Et tu seras la seule femme pour tous ces hommes.

— La seule femme, c’est vrai ?

—  Oui, la seule. Mais n’aie pas peur. Si tu acceptes de rencontrer ces hommes, je peux t’assurer que ce sont tous des gentlemen.

— Alors je suis partante !

Rien que d’y penser, ça me faisait flipper. En attendant le grand jour, je n’ai pas cessé chez moi de me caresser. J’imaginais les choses les plus folles. Je n’en savais guère plus que ce qu’ils avaient bien voulu me dire pourtant je faisais entièrement confiance à mes deux amants. J’étais si excitée à l’idée de rencontrer tous ces hommes, qu’un après-midi, évidemment seule dans la maison, je suis allée dans la cuisine. J’ai pris une carotte. Je l’ai très soigneusement nettoyée avant de la glisser dans mon vagin. Je me suis masturbée pendant de longues minutes. Une main tenait la carotte serrée dans mon sexe tandis qu’avec mon autre main, je massais mon clitoris. J’ai connu un intense plaisir. Je suis retournée dans la cuisine. J’ai entièrement dévoré cette carotte avant d’avaler un café bien chaud.

Moi-même, j’étais la première surprise de découvrir ce dont j’étais capable pour me procurer du plaisir. J’avais effectivement changé du tout au tout depuis que je connaissais Sergio et Amédé. J’étais devenue tellement plus entreprenante. Je n’avais plus de tabou. C’est vous dire combien j’étais impatiente de les retrouver pour les suivre en un endroit où, m’avaient-ils dit, je serais réellement la reine du sexe et de l’amour.

6

Au jour dit, je suis arrivée chez eux. La nuit précédente, j’avais peu dormi tandis que près de moi, dans le lit, mon mari ronflait comme à l’accoutumée. Je m’étais spécialement préparée pour cette rencontre qui devait être une fête de tous les sens. Amédé et Sergio me l’avaient promis. J’avais confiance en mes deux chevaliers.

Nous nous sommes enfoncés de plus en plus loin dans la campagne au sud-est de Paris. J’étais tendue. Je ne parlais pas. Sergio était assis à l’avant près d’Amédé, j’étais seule à l’arrière.

— C’est ici, a dit Amédé. Voilà, c’est la fin du voyage. On nous attend. En fait, c’est surtout toi qui es attendue ! J’espère que tu ne seras pas déçue. Nous avons tout fait afin que ce soit un moment inoubliable.

Il y avait déjà, sur le parking, une dizaine d’autres véhicules. La résidence ressemblait à un petit château, masqué des routes proches par une abondante végétation. Nous étions à peine à trente kilomètres de Paris, pourtant je me sentais très loin de la capitale. J’ai eu peur avant d’entrer. Il y avait un lourd silence. Le château était sommairement aménagé. L’ensemble était austère. Sergio et Amédé étaient près de moi. Nous avons pénétré dans une salle avec de larges fauteuils disposés en cercle.

De grandes baies vitrées qui donnaient sur un parc verdoyant inondaient l’espace de lumière. Un homme était assis dans chacun des fauteuils. La première surprise, et elle fut de taille – j’ai même eu un mouvement de recul – c’est que chaque homme était nu. Oui, entièrement nu. J’ai à peine regardé leurs visages tant j’étais stupéfaite. Amédé m’a bandé les yeux.

— C’est la règle du jeu, m’a-t-il dit. Tu acceptes ?

— Bien sûr que j’accepte, ai-je répondu.

Puis il m’a dévêtue. C’était étrange. Je connaissais désormais les mains d’Amédée. Mais le regard de ces hommes, dans la pièce, m’était parfaitement inconnu. Ils ne disaient rien. Pas un souffle, pas une parole. Je ne voyais plus rien. Je savais que tous me mataient et moi, je ne les voyais pas.

Amédé allait tranquillement. Un à un, il enlevait mes vêtements. C’est comme si moi-même je m’étais dévêtue, sauf que mes mains n’étaient plus les miennes, mais celles d’un autre. Je ne savais même plus où était Sergio. Peut-être avait-il rejoint tous ces hommes nus, pour s’asseoir, lui aussi, sur un fauteuil ? Amédé a terminé de me dévêtir. Il a doucement caressé mon entrecuisse. J’étais déjà très chaude. Il a lissé ma fente.

— Tu mouilles, ma chérie, m’a-t-il prévenue. C’est bon signe.

Je n’ai conservé que mes escarpins, mes bas et mes jarretelles. Amédé m’a prise par la main pour me conduire vers le groupe.

— Voilà, me dit alors Amédé, je te présente un premier inconnu. Tu ne verras pas son visage mais tu sentiras ses doigts.

L’homme a glissé une main entre mes cuisses. Amédé, toujours vêtu, est resté près de moi tout au long de cette séance. La main de l’inconnu s’était posée au plus près de ma fente. Tous ses doigts remontaient jusqu’à mon sexe. Je me suis ouverte. Personne ne parlait. Amédé continuait de me tenir par la main. Je me sentais vraiment bien. L’inconnu a commencé à me doigter.

Evidemment, j’étais juteuse. Il a ensuite posé un doigt sur mon clitoris. Je tremblais sur mes jambes. Le bandeau sur les yeux ne faisait qu’amplifier mon excitation.

Amédé me tenait par la main et l’homme me caressait. Il m’a branlée pendant quelques minutes. J’étais au bord de l’orgasme. Mon sexe dégoulinait. Me connaissant parfaitement, Amédé m’a alors conduite vers un autre homme, puis il m’a dit :

— Mets-toi à genoux. Il s’est masturbé pendant qu’on te caressait. Il bande. Tu vas le pomper. D’accord ?

J’ai rapidement trouvé le sexe en érection. J’ai enroulé ma langue autour de son gland. Je connaissais l’odeur de ce sexe. Amédé me tenait une main. J’ai posé mes doigts sur les couilles. Tandis que je léchais sa pine, je pressais ses boules. Il s’est mis à gémir. J’étais satisfaite. Je ne voyais rien mais j’imaginais les autres hommes, si près, alors que j’étais en train de lécher cet inconnu.

Soit ils me regardaient, soit ils se branlaient, ou les deux à la fois. La queue de l’inconnu continuait à gonfler entre mes lèvres. Il n’a pas pu se retenir. Sa queue tremblait. Il était de plus en plus fébrile. Alors j’ai senti tout son jus qui giclait dans ma bouche. C’était un sperme chaud, plutôt liquide, mais gras tout de même. Pourtant, j’ai tout avalé. Je n’ai pas rechigné car je connaissais déjà la texture de ce sperme. Pour autant, je me sentais, moi aussi, terriblement fébrile.

— Tu peux te relever, m’a annoncé Amédé.

— Merci.

— Tu viens de sucer Sergio, me dit alors Amédé.

— Oui, je sais. J’ai reconnu son odeur et sa semence.

— Tu es incorrigible.

— On continue ? ai-je demandé.

— Oui, on continue, m’a répondu Amédé.

Je n’en avais pas eu assez. Amédé m’a conduite vers un nouveau partenaire. Cette fois, j’ai enjambé la queue de l’homme. Il avait dû se masturber un long moment avant que je n’arrive devant lui. Il était en érection. Je ne voyais rien. Je venais seulement de le toucher. Il avait la bite dure comme du béton. Je me suis assise sur sa queue. Il m’a longuement et largement pénétrée. Il avait une queue si épaisse qu’elle occupait tout l’intérieur de mon vagin. Je me sentais serrée sur cet homme. Il allait très loin, très fort, dans mon ventre. Je massais mon clitoris d’une main tandis que mon autre main était toujours collée à celle d’Amédé.

L’homme dont le sexe était à l’intérieur de ma chatte, en même temps qu’il me besognait, léchait chacun de mes tétons. Je les avais redressés. Ensemble, nous avons connu le plaisir. Je me suis relevée, toujours guidée par mon amant noir. Amédé me glissa quelques mots à l’oreille avant de me procurer un mouchoir en papier pour me nettoyer l’entrecuisse dégoulinant.

J’appris alors que chaque homme, présent ce jour-là dans le château, était d’abord un ami d’Amédé et de Sergio, avant d’être un partenaire. Ils étaient tous complices. Pour mon plus grand bonheur mais aussi pour mon plus grand plaisir. J’étais réellement la reine d’une fête en mon honneur. Ensuite Amédé m’a enlevé le bandeau des yeux puis il m’a déclaré :

— Maintenant, tu peux faire tout ce que tu veux des hommes qui sont ici présents, y compris Sergio et moi.

— Vraiment ? Je peux faire ce que je veux ? Je peux vous demander ce que je veux ?

— Oui, vraiment. Tu peux nous demander tout ce que tu veux, et même les pires cochonneries. Nous sommes tous à tes ordres. C’est le moment ou jamais de réaliser tous tes fantasmes !

— J’en ai tellement, lui ai-je répondu. Je ne réussirai jamais à tous les mettre en pratique.

— Essaie toujours, on verra bien !

Jamais encore, je ne m’étais retrouvée dans une telle position de domination. Bien des femmes rêvent d’être l’unique femelle au milieu d’un aréopage de mâles et peu parviennent à concrétiser ce fantasme. J’étais en train de le vivre. Ces hommes étaient là, rien que pour moi. Je pouvais, si je le voulais, demander à l’un de se branler. Il le faisait. Je pouvais demander à un autre de m’embrasser les tétons. Immédiatement, il s’exécutait. J’en ai profité un maximum. Car je savais que, plus jamais sans doute, je ne retrouverais une dizaine d’hommes à ma disposition dans le seul but de satisfaire mon plaisir.

Ces mâles n’étaient là que pour flatter ma libido et mon égoïsme. Je suis restée un long moment assise sur l’un des fauteuils. Je leur ai demandé de venir lécher mon sexe. Alors chacun son tour est venu, nu et à genoux, me sucer la chatte, l’intérieur du vagin, le clitoris et l’entrecuisse. J’ai pris un pied d’enfer. J’ai ensuite demandé à deux hommes de venir se branler devant moi, avant de jouir sur ma poitrine. Le sperme dégoulinait sur mon corps.

7

A la fin, j’étais repue mais heureuse. L’un des hommes est venu vers moi. J’ai connu alors l’une des plus grandes folies ainsi que l’une des plus grandes surprises de ma vie.

— Accepteriez-vous de faire pipi devant nous ? me demanda-t-il avec une extrême politesse et une grande courtoisie.

Puis il a ajouté :

— Si vous ne le souhaitez pas, nous respecterons votre décision, mais si vous l’acceptez, nous en serions tous très ravis, et nous vous serions tous très reconnaissants !

— Vous voulez réellement que je fasse pipi, là, devant tout le monde ? ai-je rétorqué.

— Exactement !

— Je ne peux pas faire pipi sur le sol !

— Pourquoi pas ! Je suis sûr que certains parmi nous viendraient alors à genoux pour laper votre urine comme des chiens !

J’étais estomaquée. Je suis restée sans rien dire pendant un long moment. Mais la chose avait été demandée avec tant de gentillesse et de politesse. Comment pouvais-je refuser ?

— Oui, me suis-je entendue répondre. Oui, je veux bien ! Je veux bien faire pipi devant tout le monde !

Il y eut un sourire apaisé sur le visage de cet homme. C’était la première fois que l’on me demandait une telle chose.

En suivant Amédé et Sergio jusque dans ce château, jamais je n’aurais pu imaginer que le même jour, je transgresserais autant de tabous. J’étais à la fois ébahie, interloquée et curieuse. Jamais encore, je n’avais uriné devant un homme, encore moins devant plusieurs, mais j’étais si excitée que j’aurais accepté à peu près n’importe quoi de ces inconnus.

Cet homme, celui qui venait de me faire cette proposition, connaissait la psychologie des femmes en même temps que la manière courtoise de formuler une demande, aussi folle soit-elle. De plus, tous ces hommes m’avaient procuré tant de plaisirs que je pouvais bien en retour leur offrir celui-ci.

Je ne savais pas encore comment les choses allaient évoluer. Je ne savais pas si nous allions sombrer dans le sordide, ou si au contraire nous resterions tous très dignes. J’éprouvais une grande curiosité et un plaisir particulier. Je me suis alors demandé si je n’étais pas en train de devenir une femme réellement vicieuse.

Dans les minutes suivantes, on m’a fait boire. Tandis que j’avalais de grands verres d’eau, les uns et les autres me caressaient. J’enfilais les verres. Je sentais grimper en moi l’excitation. Autour de moi, les hommes étaient de plus en plus fébriles. J’étais là, assise sur le plus grand des fauteuils en plein milieu de la pièce. Tous ces mâles, une dizaine, me gratifiaient des caresses les plus sensuelles. Mon sexe était ouvert, mes tétons largement redressés.

Certains, debout derrière moi, avaient mêlé leur sexe à ma chevelure et se masturbaient. J’étais une vraie déesse. Une vingtaine de minutes plus tard, j’avais avalé tant d’eau que je leur ai annoncé :

— Maintenant, j’ai vraiment envie de faire pipi ! Je suis prête.

Je sentais ma vessie pleine à craquer. Amédé a apporté un seau et l’a placé devant le fauteuil sur lequel j’étais assise. Les autres avaient regagné leur place. L’excitation était à son comble. Tous nus, assis sur les fauteuils, me fixaient. J’étais le centre de tous les regards. Je me suis levée. Je tremblais un peu. Mais j’avais un tel besoin que, de toute manière, je n’y couperais pas.

J’ai baissé mes fesses. J’ai plié mes jambes. Alors j’ai commencé à faire pipi. Le jet tombait dru, directement dans le seau. J’ai fait très attention. Je ne voulais surtout pas mouiller mes bas.

Je me regardais pisser. J’avais baissé la tête en direction du seau. J’étais la première surprise. Mon bas-ventre brûlait d’ un plaisir extrême.

Le silence dans la pièce était tel que l’on entendait distinctement mon jet d’urine qui frappait le plastique du seau. Je voulais leur donner plus. Les hommes se masturbaient. J’ai posé mes deux mains sur mon pubis. Je suis descendue un peu avec mes doigts. Je continuais de faire pipi. J’ai largement écarté mes grosses lèvres.

De la sorte, ces hommes pouvaient, de leur regard, pénétrer encore plus profondément mon sexe. Je leur devais bien cela. Ils pouvaient à la fois découvrir l’urine qui sortait directement de mon corps en même temps qu’ils redécouvraient mon vagin qui s’ouvrait largement. J’ai levé mon visage. Je voyais que certains étaient littéralement subjugués par ce que j’étais en train de faire.

Je ne pensais pas, avant de l’avoir vécu, que des hommes puissent être à ce point attirés par une femme en train de pisser. Je ne pensais pas non plus qu’en faisant pipi devant des inconnus, j’éprouverais un tel plaisir. La nature humaine est souvent troublante. J’ai terminé d’uriner. Je me suis relevée, tremblante mais satisfaite. Des hommes avaient joui. Leur foutre avait directement giclé sur leur ventre. Sergio est venu vers moi.

— Alors ? m’a demandé Sergio. Ça t’a plu ?

— C’est bizarre ! C’est vraiment bizarre, lui ai-je répondu.

— Mais tu as aimé ?

— Oh oui, j’ai adoré ! C’était délicieux !

— Tu es une vraie coquine !

— Oh non, c’est pire ! Je suis une salope, et une vicieuse ! C’est de votre faute, ai-je ajouté avec ironie.

— Jacqueline, n’exagérons rien ! Tout était déjà en toi, nous n’avons rien fait d’autre que de te révéler tes propres fantasmes.

J’étais restée debout près du grand fauteuil. Une ultime barrière venait de s’effondrer. J’étais encore sous le coup de cette formidable sensation. Je bougeais à peine. J’avais avalé tellement d’eau qu’à nouveau j’avais envie de faire pipi.

Un homme s’est levé. Il est venu se mettre à genoux sous mon sexe. J’avais largement écarté mes deux jambes. Il me nettoyait le sexe, avec sa langue, de quelques perles d’urine. Ma vessie me faisait mal. J’avais trop envie de pisser.

Il le savait. Il s’est allongé sur le sol, son visage sous mon triangle. J’ai compris instantanément ce qu’il désirait. Je ne savais plus que faire. On me proposait d’aller encore plus loin dans le vice.

Devais-je m’exécuter ou non ? Et cette envie qui augmentait chaque instant. Elle me tiraillait. L’homme attendait, bien sagement. Et tous les autres, qui me fixaient encore plus intensément. Ce n’était plus un seau que j’avais moi mais la bouche d’un homme. Déjà quelques gouttes perlaient. Je n’allais pas pouvoir me retenir très longtemps. C’était un étonnant mélange. Faire pipi dans la bouche de cet homme, c’était comme l’humilier, c’était aussi lui procurer un fabuleux plaisir. Il a compris mon hésitation.

— Allez-y, me dit-il alors. N’hésitez pas, j’adore. Allez-y, n’ayez pas peur ! J’ai déjà tellement bu d’urine de femme, vous ne pouvez pas imaginer ! Pour moi, c’est l’extase !

Il a terminé de me décoincer. L’envie était trop forte. J’ai fermé les yeux. Pour la seconde fois, j’ai fait pipi. Il n’y avait plus aucun bruit dans la pièce. L’homme était en train de me boire. Je débordais d’urine. Sa bouche était comme un puits. Je déversais mon urine dans un gouffre sans fond.

Encore une fois, certains des hommes, assis sur les fauteuils, se sont branlés comme des fous. Pisser dans la bouche de l’un d’entre eux, ça les excitait à mort ! Je me suis relevée. J’avais terminé. Lui aussi s’est relevé, celui qui venait de boire mon urine. Il semblait satisfait. J’avais parfaitement répondu à son attente. Il avait eu exactement ce qu’il désirait. Il a rejoint les autres.

Mais déjà, certains parmi eux gagnaient une autre pièce.

Alors j’ai vu que tous leurs vêtements avaient été soigneusement rangés dans cette pièce. Quelques-uns se rhabillaient. Mon amant noir s’est posté devant moi. Il arborait un large sourire.

— C’est fini, m’a dit Amédé. Ils vont tous partir. Comme d’habitude, tu as été super ! Vraiment, Jacqueline, je ne regrette pas de t’avoir rencontrée. Avec toi, chaque fois, c’est le pied assuré. Aujourd’hui, c’étaient eux mais demain ce sera moi.

— Quoi, toi aussi, tu veux que je fasse pipi dans ta bouche ?

— Non ! Enfin, tu fais ce que tu veux ! Pas aujourd’hui dans tous les cas ! Et puis, simplement faire l’amour avec toi, c’est déjà super !

Amédé et Sergio m’ont aidée à me rhabiller. Nous avons été les derniers à quitter le château. Dans la voiture, en direction de Paris, j’ai préféré me taire plutôt que de dire des bêtises. Arrivée dans la capitale, j’ai repris le métro pour regagner mon domicile. Avant de rentrer chez moi, je suis une nouvelle fois passée par l’appartement d’Amédé et de Sergio, simplement pour prendre un verre et parler un peu.

Amédé m’apprit alors que le château appartenait à une société d’événementiel. Il suffisait de louer les lieux pour quelques heures seulement. Amédé, Sergio et leurs copains, tous ces hommes avec qui j’avais fait l’amour, s’étaient cotisés pour m’offrir quelques heures de rêves.

Amédé et Sergio en avaient été les initiateurs. L’organisme n’a jamais su que ce jour-là, le château avait été utilisé pour une gigantesque partouze dont j’avais été la seule et unique actrice.

8

Je ne pouvais plus me passer d’Amédé et de Sergio. Pas une semaine sans faire l’amour avec eux. Je me sentais de plus en plus épanouie, à tel point qu’un jour je suis entrée seule dans un sex-shop. Jamais, avant que je ne rencontre mes deux amants, je n’aurais fait cela. J’aurais eu bien trop honte. Entrée dans le magasin, je suis allée vers le rayon des godemichés, après avoir parcouru le rayon des cassettes pornos. Je regardais ces immenses queues artificielles.

Ces objets me faisaient rêver. Il y en avait de toutes les couleurs et de toutes les sortes. Il y en avait même des doubles. Une extrémité que l’on glisse dans le vagin tandis que l’on glisse l’autre dans l’anus.

A ce moment de la journée, j’étais la seule femme dans le magasin. Il n’y avait guère plus de cinq hommes dans ce lieu, y compris le gérant derrière son comptoir qui ne s’occupait pas des clients. Il nous laissait tranquilles. Il était assis et lisait un magazine. C’est à peine s’il avait levé la tête lorsque j’étais entrée. Je restais là, comme figée devant cette multitude de godemichés.

Un instant, j’ai pensé que j’allais m’acheter un gode puis je me suis ravisée. Où l’aurais-je caché dans notre maison ? Pour peu que mon mari le trouve, que lui aurais-je alors expliqué ? Pourtant, j’en avais terriblement envie.

L’un en particulier me faisait rêver. Il était de couleur noire, comme le sexe d’Amédé. Il était aussi long et aussi épais que la bite d’Amédé. Je l’ai pris entre mes doigts. Je le tenais serré contre moi. J’avais envie de lécher ce gode, là directement. Le bas de mon ventre était en train de se liquéfier. J’ai préféré reposer le godemiché. C’était beaucoup trop tentant et beaucoup trop excitant. Brusquement, je me suis retournée. Je me sentais observée.

J’ai alors remarqué qu’un des clients me fixait. Il m’a souri. J’ai répondu à son sourire. L’expression de son visage était chargée de sous entendus. A nouveau, j’ai fixé les godemichés. C’est alors qu’il s’est approché de moi. Je portais une jupe au-dessus des genoux, ample et d’un tissu léger. L’homme est passé derrière moi. J’ai sursauté. Il venait de glisser une main sous ma jupe. J’aurais pu m’en aller. J’aurais même pu crier.

Pourtant je ne l’ai pas fait. Il est repassé, et tout aussi discrètement, il a une nouvelle fois glissé sa main sous mon vêtement. Je n’en pouvais plus. Tous ces godemichés devant moi, et cet homme qui me frôlait et me caressait. J’avais envie d’une queue. J’avais envie de boire du sperme. J’avais envie de me faire pénétrer par tous les orifices, y compris le plus étroit. J’étais en feu. L’inconnu a continué à me fixer. Il s’est dirigé vers le comptoir. J’ai tout de suite compris. Il a payé, au gérant, un droit d’entrée dans l’une des cabines où l’on peut voir un film.

J’ai fixé l’homme. Son regard était très clair. Il m’invitait à le suivre. J’ai hésité. Mais le bas de mon ventre était en ébullition. J’en avais trop envie. Je ne connaissais absolument pas cet homme, c’était cela le plus excitant.

Lorsque vos sens vous commandent, vous n’y pouvez rien. Je ne me sentais plus moi-même. J’avais une envie folle de sexe et de baise. J’ai suivi l’homme. Le gérant, qui nous a vus entrer l’un après l’autre, n’était pas dupe. Mais il s’en fichait. Il se moquait de ce que l’on faisait, car il a immédiatement replongé dans la lecture de son magazine au moment même où je pénétrais dans la cabine.

L’endroit était exigu et sommaire. Il y avait une sombre banquette rigide, posée à même le sol. En haut de la cabine, sur une plaque fixée au mur, un modeste téléviseur commençait à diffuser un film porno. L’homme m’a fixée du regard. Je ne bougeais plus.

— Retourne-toi ! m’a-t-il dit.

Alors il m’a prise tandis qu’il restait debout. Je venais de poser mes deux genoux sur la banquette. J’étais en levrette devant lui.

— Toi alors, t’es une vraie salope !

— Oh oui, ai-je répondu. Baise-moi !

— Ne t’inquiète pas, je vais te baiser ! Je t’ai regardée longtemps lorsque tu matais les godemichés. Je voyais bien que tu en crevais d’envie. Eh bien, je vais te donner ce que tu veux, et mieux qu’un gode, crois-moi ! Je vais te donner ma bonne grosse queue ! Je vais te la fourrer dans la chatte !

— Oui, vas-y ! Enfonce-la, je suis toute mouillée ! Je n’en peux plus !

Il a fait glisser ma culotte le long de mes cuisses. J’ai soulevé mes mollets l’un après l’autre. Il a pris ma culotte. Je ne sais pas ce qu’il en a fait, je ne l’ai jamais récupérée. Puis il a soulevé ma jupe. Rapidement, j’ai senti sa bite raide qui se collait dans la raie de mes fesses. Ma chatte, c’était un abricot juteux. Je m’écartais naturellement et j’ai senti le gland de sa pine qui perforait ma fente.

Il a glissé en moi comme dans du beurre. Il s’est calé dans mon sexe et l’instant d’après, il a commencé à donner de violents coups de reins. Ses doigts me serraient très fort. Il me faisait mal mais c’était bon. L’orgasme n’était plus très loin. La cabine était hermétiquement close. Le film porno continuait à défiler sur l’écran du téléviseur. Mais ce que nous étions en train de faire était tellement plus fort, que ni l’un ni l’autre ne prêtions attention au film. J’entendais seulement quelques gémissements.

De toute manière, mes propres gémissements couvraient les gémissements des acteurs du film. A l’extérieur de la cabine, c’est-à-dire dans le magasin, on ne pouvait pas nous entendre, alors pourquoi ne pas en profiter ?

— Sale garce, me disait-il. Dis-moi que tu aimes ça ! Pas vrai ! Tu en veux hein ? Tu en veux de la bite ?

— Oh oui j’adore ça, vas-y plus loin ! Plus loin encore ! Oui vas-y ! Colle ta bite jusque dans mon ventre ! Baise-moi, je ne suis qu’une salope !

— J’avais remarqué !

— Continue, c’est si bon ! Ne t’arrête pas ! Plus vite, encore plus vite !

— Tu veux que je t’encule ?

— Oui, si tu veux !

Il a sorti son sexe de mon vagin. Il a à peine salivé mon anus. Ma chatte dégoulinait de tant de mouille, il suffisait de piocher dans ma fente pour prendre un peu de jus. Mon bas-ventre était une vraie glissière. Il n’a eu aucune difficulté pour pénétrer. Le type était vraiment au point. Il n’avait pas encore joui. Je venais déjà de connaître un orgasme.

— Caresse-toi pendant que je t’encule ! m’a-t-il ordonné.

— Oh oui, je vais me caresser. J’aime ça. Je pose un doigt sur mon clito et je me branle.

— Oui, c’est cela, fais-le. Toi alors, je n’ai jamais connu une femme aussi salope que toi !

— Mais ça te plaît ? lui ai-je demandé.

— Tu parles si ça me plaît ! Continue, ne t’arrête surtout pas ! Continue à te caresser le bouton.

En même temps, il a glissé un doigt dans ma chatte. Sa bite raide dans mon cul, ses doigts dans mon vagin, il remuait tout le bas de mon ventre. Je me caressais le berlingot. J’étais comme folle. Le sexe et le cul me dominaient. Il n’avait pas encore joui. Il m’a ordonné de m’asseoir sur la banquette. Je me suis exécutée. J’ai tout de suite pigé. Il a glissé sa queue, toujours aussi raide, entre mes lèvres. C’est comme si j’avais léché mon propre sexe.

— Continue à te caresser, relève ta jupe, écarte ton con. Branle-toi devant moi ! Je vais mater ta chatte, j’aime ça. Ne t’arrête pas. Et puis pompe-moi ! Je vais bientôt gicler. Tu boiras mon sperme.

— Oui, j’avalerai tout ton jus.

Il a rapidement joui entre mes lèvres. J’avais seulement fait tourner ma langue autour de son gland. Je me suis arrangée pour connaître le plaisir au même instant. J’ai augmenté le rythme de mes caresses sur mon clitoris. Enfin, j’ai joui. Il s’est retiré. Je venais d’avaler son sperme. J’étais vannée. Il remettait son pantalon. Il ne disait rien. Il me regardait seulement. J’ai vu qu’il tremblait. Alors il m’a dit :

— Tu veux prendre un verre ?

— Non pas vraiment. Je suis pressée, lui ai-je répondu.

Evidemment, c’était faux car j’avais tout mon temps, mais je n’avais envie ni de rester dans cette cabine, ni de prendre un verre avec cet homme. Il m’avait baisée. Ça m’avait beaucoup plu mais à présent, je voulais m’en aller.

— Tant pis, c’est dommage. Tu me plais bien, en plus tu aimes la queue ! Les femmes dans ton genre sont vraiment rares. C’est comme tu veux, a-t-il ajouté. Mais ta culotte, je la garde, ça me fera un souvenir. Même si on ne se revoit plus jamais, je pourrai au moins me branler dedans !

Il se marrait. J’ai à peine souri lorsqu’il m’a dit cela. Il continuait de parler. Je ne l’écoutais plus vraiment. Je tentais tant bien que mal de me remettre d’aplomb. Je m’étais à peine réajustée. Les cheveux en bataille, je suis sortie la première de la cabine. Je ne savais plus où j’étais. Je suis passée devant le gérant assis à son comptoir. Je n’ai même pas dit au revoir.

9

Je me suis retrouvée sur le trottoir un peu perdue. J’avais tant bien que mal remis mes vêtements. Je croyais que tout le monde me regardait, surtout les hommes. J’étais persuadée que tous lisaient, sur mon visage, ce que je venais de faire dans la cabine du sex-shop, et que tous pensaient :

— Quelle salope celle-là ! Elle vient de se faire baiser ! Elle pue le sperme !

J’ai baissé la tête. Je suais beaucoup. J’étais de plus en plus mal à l’aise, mélange intime d’un extrême plaisir vécu en cachette, et d’une profonde culpabilité sous-jacente. Je suis entrée dans le premier bar venu. Je me suis assise à une table, seule, au fond de la salle. J’ai commandé un cognac au serveur.

En temps normal, je ne suis pas vraiment portée sur l’alcool. Mais depuis quelques semaines, la normalité n’était plus mon lot quotidien. Cul sec, j’ai avalé ce cognac avant d’en commander un second. Le serveur m’a regardée bizarrement. Il m’a pourtant servie. Les deux verres d’alcool bus, coup sur coup, m’ont fait du bien.

J’avais encore le bas du ventre en ébullition. Des sécrétions coulaient de mon sexe. J’étais en train de tacher la banquette sur laquelle j’étais assise. Mon visage était rouge. J’ai pensé que cela me ferait du bien de me rafraîchir. J’avais surtout envie de faire pipi. Je me suis levée. Je suis allée aux toilettes et j’ai passé un peu d’eau froide sur mon visage. Je me sentais mieux.

En fait, dès le sex-shop, j’avais envie de pisser mais je m’étais retenue pendant que l’inconnu me baisait. A présent, je m’abandonnais. J’ai glissé une main entre mes cuisses. Le jet coulait sur mes doigts. C’était chaud. Ça m’excitait. Je prenais plaisir à le faire. Les deux cognacs me montaient au cerveau. J’ai si peu l’habitude de boire de l’alcool. Je crois qu’à cet instant, j’étais réellement dans un état second.

J’ai terminé de faire pipi. Encore assise, la main humide, je me suis caressée. J’ai soulevé la collerette. J’ai massé frénétiquement mon clitoris. J’étais comme folle. Après quelques minutes à ce rythme, j’ai connu un nouvel orgasme. Je regrettais presque de n’avoir pas acheté le fameux godemiché qui me faisait tant rêver lorsque j’étais encore dans le sex-shop et avant que cet inconnu ne me baise. Car, si je l’avais eu tandis que j’étais aux toilettes, je l’aurais certainement utilisé. Ma chatte dégoulinait de mouille. Ma main était humide de mon urine. Des gouttes de sueur perlaient de mon front. Une fois encore, je suis allée au-dessus du lavabo. J’ai repassé un peu d’eau sur mon visage. Je me suis regardée dans la glace. Je me reconnaissais à peine. Je suis restée seule un moment pour reprendre mes esprits avant de ressortir. Puis je suis rentrée chez moi.

Arrivée à la maison, j’ai immédiatement pris une douche. Je me suis caressée. J’ai longuement massé mon clitoris avec la pomme de la douche. Je fermais les yeux. J’étais debout. J’imaginais cet objet comme le sexe d’un inconnu, qui se frottant contre moi, m’aurait pissé dessus. J’ai joui et ça m’a apaisée.

Sortie de la douche, je suis redevenue une femme normale. Le soir même, j’ai retrouvé mon mari bien tranquille.

10

Les jours suivants, j’ai éprouvé un intense besoin de me confier. C’est à Amédé et Sergio que j’ai raconté l’aventure du sex-shop :

— Toi alors, tu nous étonnes de plus en plus, m’a dit Amédé.

Sergio a acquiescé. Amédé a ajouté :

— Je crois qu’on t’a révélée à toi-même. Tu as incroyablement évolué en peu de temps. Lorsque nous t’avons rencontrée, même si tu étais désireuse de connaître des choses, tu étais encore réservée et timide. A présent, tu te permets de faire des trucs que la plupart des femmes n’osent même pas imaginer !

J’ai souri. J’avais encore envie de faire l’amour. Le feu jamais ne s’apaisait. Les braises se consumaient en permanence. Il suffisait de souffler un peu. Je savais qu’après ce que je venais de leur raconter, Sergio et Amédé seraient forcément à point.

J’ai fait glisser une main entre les cuisses d’Amédé. L’autre était déjà entre les cuisses de Sergio. Rapidement, j’ai ouvert les fermetures éclair de leurs pantalons.

Instantanément, les sexes ont jailli. L’instant d’après, j’allais d’Amédé à Sergio. J’ouvrais bien grand ma bouche. Je pompais le blanc puis je pompais le black. Assise sur le canapé entre eux deux, ce canapé qui avait vu naître mes premiers émois avec mes deux amants, mais qui en avait aussi connu beaucoup d’autres, je me suis donnée à fond. J’en avais plein la bouche. J’en avais plein les mains. Ne pouvant tout de même pas les sucer tous les deux en même temps, bien que l’envie était en moi, tandis que je léchais la bite de l’un, je branlais la bite de l’autre.

Mes partenaires ont joui. J’ai avalé le foutre d’Amédé. J’ai serré ses couilles jusqu’à la dernière goutte. J’adore la queue d’Amédée. C’est une belle queue de black !

Dans la foulée, j’ai bu le sperme de Sergio en me penchant sur sa queue tandis que j’écartais mes lèvres. Mes deux amants étaient affalés, fatigués, sur le canapé, la bite molle alors que moi, je me sentais encore d’attaque pour faire des tas de trucs. Je me suis levée. Je leur ai fait un petit strip avant de me retrouver nue.

— Ça vous plaît de me regarder en train de me branler ? leur ai-je demandé.

— Tu parles, si ça nous plaît ! Oui, vas-y continue, m’a lancé Amédé.

J’avais glissé une main entre mes cuisses. J’écartais mon sexe. Debout, je venais de poser un doigt sur mon clitoris tandis que j’avais introduit un autre doigt dans ma chatte. J’étais en train de me masturber. J’y prenais plaisir.

Ce que je fais habituellement seule, souvent allongée sur mon lit dans ma maison, j’étais en train de le faire devant deux mecs !

— C’est super, continue, me criait Amédé. Surtout ne t’arrête pas en si bon chemin. Va jusqu’au bout de ton plaisir et de tes fantasmes !

J’ai continué de me caresser. J’étais de plus en plus mouillée. J’ai connu un véritable orgasme. Je me suis agenouillée devant eux, mes fesses en leur direction. J’ai passé une main sous mon ventre. J’ai retrouvé mon clitoris. J’ai très largement écarté ma collerette. A nouveau, j’ai massé mon bouton. Amédé s’est levé, a quitté la pièce, pour revenir quelques instants plus tard. Il m’a alors donné un gode :

— Tiens, m’a-t-il dit, on ne t’a jamais montré ce truc. Ça te rappellera ton aventure dans le sex-shop !

Amédé est retourné s’asseoir sur le canapé près de Sergio. J’ai pris le gode. Très rapidement, je l’ai glissé dans ma fente. Je continuais de masser mon clitoris. En même temps, je me pénétrais avec l’objet. Amédé et Sergio me mataient en se branlant. Je suis allée jusqu’au bout de moi-même. J’ai retiré le gode de ma chatte pour me l’enfiler dans l’anus. Amédé et Sergio avaient retrouvé de la vigueur. Ils se sont levés. Amédé a retiré le godemiché de mon anus. Il est venu se mettre à genoux derrière mon cul, avant d’enfiler sa queue dans mon vagin.

— Prends ma queue dans ta chatte, c’est meilleur ! m’a-t-il lancé.

A l’autre bout de mon corps, Sergio s’est mis à genoux devant moi. Il tenait son sexe entre ses doigts. Il se branlait. J’ai vite ouvert ma bouche. Il a glissé sa pine raide entre mes lèvres. J’ai commencé à le pomper. J’avais gardé une main sous mon ventre. Je me caressais. Puis Sergio a remplacé Amédé qui, à son tour, est venu me prendre en levrette, tandis qu’Amédé se faisait sucer.

J’étais si excitée que j’ai demandé à Sergio de m’enculer et à Amédé de me redonner le godemiché qui traînait sur le sol. Sergio a coincé sa queue dans mon anus. J’ai pris le gode entre mes doigts. Je l’ai collé dans ma chatte. Tant bien que mal, dans un relatif équilibre, je me faisais sodomiser par Sergio, alors qu’en même temps j’étais en train de pomper Amédé qui s’était relevé. Il était debout devant moi, sa grosse bite dans ma bouche. Je me godais la chatte et je caressais mon clitoris. J’ai vite joui. Amédé et Sergio se sont regardés l’un l’autre.

— C’est bon, a dit Amédé, je n’en peux plus. De nous trois, c’est elle la plus forte. Elle nous mène par le bout de la queue !

C’était le signal. L’un a joui dans ma bouche tandis que l’autre jouissait dans mon anus. Mon entrecuisse était dégoulinante à la fois du sperme de Sergio et de ma propre mouille. J’avais la bouche pleine, jusque dans la gorge, du jus épais d’Amédé. Repus de sexe, nous nous sommes tous les trois retrouvés nus, sur le canapé, à boire un café avant de deviser de tout et de rien.

11

Quelques jours plus tard, j’étais assise face à mon mari dans la cuisine. Nous étions en train de manger. C’était en soirée. Soudain, mon mari m’a regardée droit dans les yeux puis il m’a dit :

— Je t’ai vue l’autre jour, avec deux hommes, dans une rue de Paris. Pour mon boulot, j’ai dû quitter mon bureau pendant environ deux heures. C’est là que je t’ai vue. Qui étaient ces deux hommes avec toi ? Ils marchaient à tes côtés. Vous aviez l’air de bien vous entendre tous les trois. Tu peux m’expliquer ?

J’ai eu un formidable blanc. Habituellement, mon mari ne sort jamais de son bureau. En plus, il déjeune dans une cafétéria située dans le même immeuble. Il a fallu que ce jour-là, il quitte cet immeuble pour aller dans ce coin de la capitale, précisément là où Sergio, Amédé et moi-même, nous nous trouvions au même instant. Quelle fâcheuse coïncidence ! J’ai bredouillé puis j’ai répliqué :

— Tu es sûr que c’était moi ? Tu t’es peut-être trompé. C’était peut-être une autre femme qui me ressemble !

— Certainement pas ! La preuve, je vais même te dire que ce jour-là, tu portais le foulard rouge que je t’ai offert au dernier Noël.

Il avait parfaitement raison. Ce jour-là, je portais effectivement ce foulard rouge. J’avais de plus en plus chaud. Mon mari me fixait. J’étais de plus en plus mal à l’aise.

— Tu ne me trompes pas, j’espère ? m’a-t-il demandé.

Dans un aveu de faiblesse, je me suis levée. Je suis partie à toute allure dans notre chambre. Je me suis allongée sur le lit. J’ai commencé à pleurer. Un peu plus tard dans la soirée, j’ai complètement craqué et j’ai tout raconté à mon mari. Je lui ai tout avoué. Il est resté très calme.

— Tu ne veux jamais faire l’amour avec moi ! lui ai-je dit. Tu es tout le temps fourré devant ta télé ! Moi, je suis en manque d’amour. Alors ce que tu ne sais plus me donner, je suis allée le chercher ailleurs.

Il n’a pas rétorqué. Sûrement qu’il se sentait coupable. Il s’est passé environ une heure. Paul était seul dans notre salon tandis que j’étais allongée sur notre lit dans notre chambre. Alors je l’ai vu arriver devant moi. Je m’attendais au pire. En fait, il s’est simplement assis, tout près de moi, sur le bord du lit. Il a posé une main sur l’un de mes mollets. Je ne savais plus ce que je devais penser. J’avais peur. Il est resté silencieux pendant un long moment. Etrangement, il semblait excessivement serein. Alors il m’a interrogée :

— Tu peux m’en dire plus ?

— Quoi ? Je ne comprends pas !

— Allez, ne fais pas l’innocente, puisque tu as avoué que tu me trompais, raconte-moi ! J’accepte tes reproches. Tu as raison. Je t’ai délaissée. Je le reconnais. Puisque c’est fait, c’est fait, alors maintenant, j’aimerais vraiment que tu me racontes tout. Qui sait, peut-être que cela va m’exciter !

— Ça ne va pas ! Tu es complètement fou ou quoi ?

— Si, si, ça va très bien. Je n’ai même jamais été aussi lucide de ma vie. Après tout, je ne suis pas le premier mari trompé. Je ne serai sûrement pas le dernier. Une chose est d’aimer, une autre est de baiser ! On ne va pas en faire tout un fromage. Maintenant, j’aimerais vraiment que tu me dises tout !

Il se répétait. En plus, il y tenait. Il ne voulait plus me lâcher. Il n’avait pas bougé de place. Ses doigts caressaient doucement mon mollet. Il était tout à fait sérieux. Il voulait réellement que je lui conte mes aventures.

— Alors tu veux vraiment que je te raconte comment je t’ai trompé ?

— Oui, c’est exactement cela !

Alors je lui ai tout dit et tout raconté. Amédé, Sergio, nos galipettes dans leur appartement commun mais aussi le sex-shop avec l’inconnu et bien entendu le château avec tous ces hommes. Paul s’est un peu plus rapproché de moi. J’étais encore allongée sur notre lit. Il me caressait et j’étais de plus en plus sensible à ses caresses. Puis il s’est relevé. Il ne disait rien. Il s’est alors dévêtu. Quelques instants plus tard, il était nu et en érection. Il m’a dit :

— Tu m’as tellement excité en me racontant tes aventures. Je te remercie d’avoir été aussi franche. J’ai vraiment du temps à rattraper.

Je ne bougeais pas. Il est revenu tendrement s’asseoir près de moi sur le lit. Il m’a entièrement dévêtue. Je savais, je n’avais pas besoin de me toucher pour le confirmer, je savais déjà que ma fente était luisante de mouille.

— Tu sais, lui ai-je dit, moi aussi, de te raconter tout cela m’a terriblement excitée.

Il était nu. Moi aussi. Nous étions sur notre lit dans notre chambre. Il était assis. J’étais allongée. Jamais peut-être encore, je n’avais eu autant envie de mon propre époux. Il était certainement dans la même disposition d’esprit. Son regard qui s’incrustait jusqu’au fond de mes yeux en disait long sur ses intentions. C’est naturellement que Paul a écarté mes cuisses. Il s’est bloqué à genoux entre mes jambes. Il a baissé son visage. Je n’en revenais pas. Alors il a posé sa langue sur mon clitoris. Il a commencé à me lécher.

— Oui, vas-y Paul, suce-moi comme l’ont fait tous ces hommes avant toi !

Il a relevé la tête. Il avait un large sourire qui lui barrait le visage. L’instant d’après, il replongeait entre mes cuisses. J’ai glissé mes mains sous mes fesses. Je lui offrais désormais tout le bas de mon ventre, tant ma fente que mon clitoris mais aussi mon anus. Je lui donnais mes deux orifices. A cet instant, je ne rêvais plus que de me faire dévorer le con par mon propre mari, avant de me faire mettre !

Lorsque le lendemain, j’ai annoncé à mes deux amants ce qui s’était passé la veille au soir avec Paul, après que je lui avais craché mon venin, Amédé et Sergio sont restés sans voix.

— Et tu lui as tout dit, tu lui as tout raconté, vraiment tout ? m’a interrogé Amédé après un long silence entre nous trois.

— Oui, vraiment tout, y compris l’après-midi dans le château !

— Et alors ?

— Je crois que ça lui a plu. J’en suis même certaine. D’ailleurs, un peu plus tard, il m’a fait l’amour. Ça ne lui était pas arrivé depuis des semaines. Et quand on baisait, il m’a même demandé de lui fournir des détails. Lorsque je lui ai dit que j’avais fait pipi devant une dizaine d’hommes, il a souri d’un air malicieux.

— C’est-à-dire !

— C’est-à-dire qu’il m’a demandé des précisions !

— Continue !

— Je n’étais pas très à l’aise. Expliquer toutes ces choses, ce n’est pas évident. C’est plus facile de les vivre que de les raconter à son mari. Pourtant je l’ai fait. J’ai tout expliqué. Je lui ai tout dit, et dans le détail. Comment j’avais fait pipi dans un seau. Ensuite, comment j’avais pissé dans la bouche d’un type ! Comment les hommes s’étaient branlés en me matant, et la manière dont ce mec avait bu mon urine.

— Comment a-t-il réagi ? m’a alors interrogé Amédé.

— Vraiment bien, ai-je répondu. Il m’avait léché le sexe. A ce moment-là, nous étions allongés côte à côte sur notre lit. Plus je lui balançais des détails, et plus il se branlait la queue ! Je le sentais de plus en plus excité. A la fin, il m’a prise comme un fou. Moi aussi, j’ai pris mon pied. C’était sauvage et violent !

— Tu nous avais pourtant expliqué, a surenchéri Amédé, que ton mari était un vrai bonnet de nuit !

— C’est ce que je croyais avant de tout lui raconter.

— Ensuite ?

— Ensuite il m’a encore caressée, il a même léché mon sexe une seconde fois. Puis il m’a refait l’amour comme un dieu, dans toutes les positions. C’était aussi bien qu’avec vous !

— Ah bon ! a rétorqué Amédé, légèrement dépité.

— Attendez, ai-je ajouté, il souhaite que je continue de vous voir, en plus il voudrait participer à nos ébats !

— Quoi, a dit Amédé. Il veut te voir alors qu’on est en train de te baiser ?

— Ouais, exactement ! C’est exactement cela !

— Mais ton mari, c’est un voyeur, ma parole !

— Ben oui. Alors, vous êtes d’accord ? Est-ce qu’on peut venir ici une prochaine fois tous les deux pour baiser, avec vous bien entendu ?

— Pourquoi pas, a répondu Amédé ! De toute façon qui ne risque rien n’a rien ! J’espère seulement qu’il ne veut pas nous rencontrer pour nous casser la figure !

— Alors, vous êtes d’accord pour un truc à quatre ?

— Oui, mais ce sera bien la première fois que Sergio et moi, on baisera une femme devant son mari !

Mes deux amants rigolaient.

— Au fait, leur ai-je lancé, ce n’est pas parce que mon mari s’est remis à remplir son devoir conjugal que vous devez me négliger !

A cet instant, nous étions tous les trois debout. Amédé m’a prise dans ses bras. J’ai fondu. Sergio est venu nous rejoindre. J’étais debout coincée entre mes deux amants. Sergio a commencé à me dévêtir. Amédé m’embrassait et me caressait. Toujours debout, je me suis retrouvée nue. J’ai écarté mes cuisses. A genoux, Sergio est passé sous mes jambes. J’étais encore dans les bras d’Amédé. Ce dernier caressait mes seins. Il baissait de temps à autre son visage pour mordiller mes tétons. Puis il revenait vers ma bouche. Il m’embrassait goulûment.

Déjà je sentais la langue de Sergio qui pénétrait ma fente. Il cherchait mon clitoris. Ses doigts plongeaient dans mon anus et dans ma chatte. Sa langue titillait mon clitoris. Je me suis mise à trembler. Je n’en pouvais plus. Alors je me suis assise sur le fameux canapé. Je n’en avais pas fini. Tous les deux sont venus me prendre en levrette, chacun leur tour.

Les jours suivants, en accord avec Paul, j’ai convenu d’un rendez-vous avec Amédé et Sergio.

12

Le jour tant redouté, ou tant espéré, est enfin arrivé. Paul était plutôt cool. J’étais beaucoup plus tendue. Paul, dans notre chambre, m’avait longuement regardée alors que j’étais en train de m’habiller. Il s’était allongé sur le lit puis il s’était masturbé. Je n’avais rien dit tant j’étais étonnée par son geste qui m’avait excitée. Il tenait absolument à ce que je sois le plus sexy possible. En quelques jours seulement, il avait changé du tout au tout. Je ne le reconnaissais plus. Il s’était mis à me refaire l’amour chaque soir et variait les plaisirs.

Je ne comprenais plus rien. Il ne regardait plus la télévision. Il préférait venir me rejoindre dans notre chambre. Il m’avait même offert plusieurs porte-jarretelles, chacun d’une couleur différente, lui qui ne s’était jamais réellement intéressé à ma lingerie intime.

Nous sommes allés en voiture jusque dans le quinzième. Nous avions toute l’après-midi devant nous. Les présentations faites, j’ai découvert que Sergio et Amédé étaient plus mal à l’aise que Paul. J’étais étonnée. J’ai tenté de dérider la situation. Mais c’est surtout lorsque mes deux amants ont commencé à appeler mon époux par son diminutif Paulo, que j’ai compris que le tour était joué. Tous les quatre, nous nous sommes retrouvés nus. La partie a réellement démarré. Paul était le plus entreprenant, la véritable locomotive du groupe, tandis que je subissais les assauts de mon mari et de mes deux amants.

Je ne savais plus où donner de la tête. Je passais d’une bite à l’autre. J’en avais trois à pomper, et trois belles paires de couilles que je pouvais caresser. J’avais tous ces doigts rien que pour moi. Quand l’un me léchait les tétons, un autre massait mon clitoris, le troisième s’occupait de ma chatte ou de mon anus. Je changeais de position. Je caressais les queues. L’une glissait entre mes seins, une autre s’incrustait dans mon vagin.

La troisième glissait et jouait dans la raie de mes fesses. Je n’arrêtais pas de varier à la fois les plaisirs et les positions.

Nous avons fait une pause : chacun assis dans son coin et nu était en train de siroter sa boisson. En même temps, on causait. C’était marrant d’être là, tous à poil, et vraiment très à l’aise.

— Ça vous dirait de prendre Jacqueline en sandwich ? a demandé Paul à Amédé et Sergio.

Je ne disais rien. Je caressais doucement mon clitoris. Je les écoutais.

— Bien sûr, a répondu presque instantanément Amédé. Puisque désormais tout est permis avec Jacqueline.

Sergio s’est allongé sur le sol. Il s’est branlé. J’ai immédiatement compris. Je suis venue à califourchon m’asseoir directement sur sa queue. Mon vagin était plein. A son tour, Amédé s’est levé. Il est venu se mettre à genoux derrière mon cul. Il a plongé quelques doigts dans sa bouche et a massé la périphérie de mon anus. Puis il a enfoncé sa queue dans mon cul.

Mes deux orifices étaient bouchés. Il m’en restait un de libre, ma bouche. Mon mari était en train de se branler, il s’est rapproché de moi et j’ai littéralement englouti son sexe. Je me suis mise à le pomper alors qu’en levrette et en sandwich, je me faisais baiser par Amédé et Sergio. Paul me caressait les cheveux.

Sergio et Amédé ont joui ensemble, l’un dans mon cul, l’autre dans ma chatte. J’ai terminé de sucer mon mari. Il a joui tout son foutre dans ma bouche.

Ça faisait plusieurs heures que nous étions ensemble. Chacun avait joui plusieurs fois. J’avais eu la bouche pleine de foutre mais aussi le cul et la chatte. J’avais connu plusieurs orgasmes. Paul voulait encore baiser.

— Encore ? lui ai-je dit.

— Oui, encore ! Moi aussi, j’ai des années à rattraper !

Dans leur coin, Sergio et Amédé se marraient. J’étais incroyablement surprise de découvrir mon mari sous cet aspect.

— Bon, a dit Amédé, on peut encore baiser, pas de problème. Mais j’ai faim ! Ça vous dirait d’aller au resto ? Il y en a un dans le quartier, pas très loin d’ici. Sergio et moi, on le fréquente régulièrement. L’ambiance est sympa. Ce n’est pas trop cher et puis c’est bon. On est samedi soir, c’est sûr il y aura du monde, mais si on y va tout de suite, ça devrait aller !

Il était à peine dix-neuf heures. Tout le monde était d’accord. Nous nous sommes rhabillés. Un seul détail, mais il avait son importance. Je n’ai pas remis ma culotte sous ma jupe. Nous avons quitté l’appartement d’Amédé et de Sergio pour rejoindre ce fameux restaurant.

Nous nous sommes installés autour d’une petite table ronde. Nous étions serrés les uns contre les autres. J’étais entre Sergio et Amédé, mon mari était face à moi. Amédé, en plein milieu du repas, a glissé une main sous la nappe. Tout en continuant à manger, il est remonté jusqu’à mon sexe. J’ai écarté mes jambes. Paul, face à moi, a rapidement compris ce qui était en train de se passer. Il m’a fixée. Il a seulement souri. Puis il a fait cette réflexion :

— Il s’en passe de drôles, dans ce restaurant !

Amédé s’est marré. Il a continué à masser mon clitoris. A son tour, de l’autre côté, Sergio a glissé une main sous la nappe. Lui aussi s’est intéressé de très près à mon sexe. Quelques instants plus tard, j’avais deux ou trois doigts de Sergio dans mon con et d’autres doigts, ceux d’Amédé, qui massaient mon clitoris. C’était à ce point excitant que mon regard s’est troublé. Paul était au parfum :

— Et si je me branlais, moi aussi, sous la nappe ? a-t-il lancé d’un ton provocateur.

J’ai répondu du tac au tac :

— Vas-y ! On pourra jouir en même temps !

Alors, sous la nappe, Paul a fait glisser la fermeture éclair de son pantalon. Il devait être en érection. Il a fait jaillir son sexe de son pantalon. Il a commencé à se masturber. Il se branlait pendant qu’Amédé et Sergio me caressaient le sexe. Nous avons joui ensemble. J’ai tressauté sur ma chaise pendant que Paul giclait son foutre dans un mouchoir en papier.

Nos deux principaux alliés furent la nappe d’une part qui nous protégeait des regards environnants, et d’autre part le sérieux que nous avons gardé jusqu’au bout. Evidemment, Amédé et Sergio ont été nos deux points d’appui. Nous nous sommes remis à manger tout à fait normalement. Je n’en revenais pas, de ce que l’on venait, tous les quatre, de faire dans ce restaurant.

Après avoir terminé, nous sommes retournés dans l’appartement d’Amédé et de Sergio. Amédé a proposé de regarder une cassette pornographique. Ce film porno où l’on voyait une femme blanche faire l’amour avec cinq hommes noirs m’a tellement excitée que la première, je me suis relevée du canapé pour faire mon numéro. Dans le film, cette femme se faisait prendre par ses trois orifices. En plus de cela, les hommes coinçaient leur sexe entre ses deux seins. Sans compter qu’elle les branlait. Elle n’en finissait plus, cette femme, de jouer les salopes. Je crois que durant le reste de la soirée, je me suis identifiée à l’actrice de ce film porno.

J’ai même sucé mes trois hommes à la chaîne. Nue, je m’étais mise à genoux devant le canapé. J’ai d’abord sucé Amédé, ensuite Paul, enfin Sergio. Chacun a joui. Chaque fois, j’ai avalé. J’étais vraiment bien. Nous avons continué à faire l’amour. Je me suis fait baiser par tous les trous et dans toutes les positions.

J’étais heureuse et satisfaite de cette rencontre entre Paul et mes deux amants. Tout s’était merveilleusement bien passé. Nous sommes rentrés très tard dans notre pavillon et je me suis rapidement endormie dans les bras de mon époux.

13

Deux semaines s’étaient écoulées depuis que Paul et moi, nous avions rencontré Amédé et Sergio. Je n’avais pas cherché à les revoir. Paul n’avait pas non plus exprimé ce désir. Depuis que je lui avais tout avoué, les choses s’étaient modifiées. Pour autant, je savais que je ferais encore l’amour avec mes deux amants, avec ou sans mon mari. Je ne savais pas encore sous quelle forme la chose se reproduirait. Je savais seulement, par pur instinct, qu’elle aurait à nouveau lieu.

Nous étions tous les deux chez nous, Paul et moi, tranquillement assis l’un en face de l’autre, dans notre salon. Rapidement la conversation a dérivé sur le sexe. J’interrogeais mon mari sur son passé. Il répondait de bonne grâce :

— Tu sais, m’a dit alors Paul, cette amie dont je t’ai vaguement parlé, celle avec qui je vivais plus ou moins avant de te connaître, eh bien, elle et moi, nous avions l’habitude d’aller ensemble dans des clubs échangistes !

— Ah bon ! Et cela te plaisait ?

— Oui, ça me plaisait. J’ai ainsi pu faire l’amour avec de nombreuses femmes. Après tout, c’est ce dont rêvent la plupart des hommes. Pas vrai ?

— Peut-être. Je ne suis pas un homme. Je ne sais pas exactement quels sont les désirs masculins.

— Je te le dis sincèrement. Tu vois, je ne te mens pas ! La plupart des mecs rêvent de changer régulièrement de partenaire. Et moi, je ne suis qu’un homme comme les autres !

— Ce n’est peut-être pas typiquement masculin. Depuis quelque temps, moi aussi, j’ai multiplié les partenaires. C’est dommage que nous n’ayons jamais parlé de tout ça auparavant, j’ai l’impression qu’on a gâché des années.

Paul m’a souri puis il a laissé tomber :

— On peut toujours se rattraper !

— C’est vrai, on peut toujours se rattraper, ai-je ajouté.

Paul a continué :

— Tu sais, je t’ai beaucoup observée lorsque nous étions avec Amédé et Sergio. Au fond, j’ai compris combien tu aimais le sexe, surtout avec plusieurs hommes. Ça ne me choque pas. Mais si je comprends bien, ça te dirait à toi aussi d’aller dans des boîtes échangistes ?

— Oui, j’ai bien envie d’essayer !

Paul est resté un long moment sans rien dire. Il y avait un petit sourire narquois sur ses lèvres. Ça ne me gênait pas. Il a relevé la tête. Il m’a fixée puis il m’a lancé :

— Tu es tellement excitante, là devant moi, que j’ai envie de te lécher la chatte ! Je peux le faire ? Et puis d’avoir parlé, de tout ça avec toi, m’a mis en jambes.

— En jambes ou en langue ? lui ai-je demandé.

Paul a écarté les pans de mon peignoir et a posé son visage sur mon ventre. Il m’a d’abord léché le nombril, puis il est progressivement descendu, avec sa bouche qui s’ouvrait, de mon ventre jusqu’à mon pubis. Sa langue sur la collerette de mon clitoris cherchait mon bout rouge. Il a glissé un doigt dans ma chatte. Il m’a limé le sexe tandis qu’il me léchait le clitoris.

J’ai rapidement atteint les rives du plaisir. Je m’abandonnais tant verbalement que physiquement :

— Oui, c’est bon ! Continue à me lécher, comme ça ! C’est délicieux ! Je veux jouir uniquement avec ta langue !

Je m’offrais. J’écartais mes cuisses au maximum, je lui donnais entièrement mon sexe. Paul utilisait tous ses doigts. Il en avait même glissé un dans mon anus. Mon bas-ventre était comme un volcan. Les sécrétions intimes qui s’échappaient de ma fente étaient comme de la lave chaude que Paul s’empressait d’avaler. Mes tétons s’étaient redressés.

Après que j’ai eu connu un orgasme, essentiellement provoqué par les mouvements de sa langue sur mon clitoris, Paul s’est levé. J’ai enserré ses boules, j’ai commencé à les lui caresser. J’ai relevé la tête pour lui dire :

— Je vais te lécher comme jamais encore je ne t’ai sucé ! Tu n’en pourras plus ! Tu me supplieras de te boire !

Quelques instants auparavant, il m’avait donné tant de plaisir avec sa langue qu’en retour, je souhaitais lui offrir ce même plaisir. J’ai ouvert ma bouche. J’ai happé son membre. J’ai fait rouler ma langue, d’abord sur son gland, avant d’engloutir pleinement sa queue. Je me suis mise à le lécher. Il se retenait de jouir. Je me suis levée du fauteuil tout en continuant à le sucer pour me mettre à genoux. Il était de plus en plus fébrile à mesure que je lui caressais les couilles. Déjà des gouttes de sperme perlaient sur la partie supérieure de son gland.

— Tu avais raison. Je n’en peux plus ! m’a lancé Paul. Si tu continues de me pomper comme cela, je vais jouir dans ta bouche.

J’ai alors joué avec ma langue. Je le suçais un peu puis je retirais ma langue. Je caressais ses couilles. Je caressais son entrecuisse. Il se retenait. Il retenait son foutre. Puis je retournais vers sa bite. Je sentais bien que Paul était au bord du renoncement. Il tremblait de plus en plus. Il s’est affaissé. Il n’avait pas encore joui. Nous sommes alors tombés sur le sol. Nous nous sommes retrouvés tous les deux serrés l’un contre l’autre.

J’ai pris son sexe entre mes doigts. Plus que jamais il était en érection. Il a glissé une main entre mes cuisses. Mon sexe dégoulinait. Nous nous sommes caressés. J’ai soulevé mes fesses et sur le flanc, par le côté, Paul est venu me pénétrer. Il m’a limé la chatte de son sexe raide. Cette fois, c’est moi qui me suis caressée le clitoris.

A mesure que le temps passait, nous grimpions ensemble vers le plaisir. A la fin, n’y tenant plus, car j’étais au bord de l’orgasme, j’ai dit à mon mari :

— Viens maintenant ! Viens ! Je vais jouir ! Je veux que tu jouisses avec moi ! Je veux te sentir en moi !

Je me suis relâchée. Mon corps s’est abandonné. J’ai connu l’orgasme. Au même instant, Paul, tout au fond, de mon vagin laissait jaillir son foutre. Je me suis relevée. Je suis allée chercher des kleenex afin que chacun puisse se nettoyer le sexe et l’entrecuisse. Je suis revenue vers Paul toujours allongé sur le sol. Nous sommes restés là un long moment sans rien dire, allongés sur la moquette, après que chacun se fut nettoyé.

Le plaisir était encore moi. Je le sentais bien. J’avais encore envie de baiser. J’avais encore envie de me faire mettre par mon mari. J’espérais seulement qu’il serait à la hauteur, que lui aussi avait encore du désir plein les couilles et qu’il ne tarderait pas à rebander. Je me suis alors naturellement mise à genoux sur le fauteuil. J’ai dit à Paul :

— Viens ! J’ai encore envie de baiser ! Viens ! Prends-moi en levrette, s’il te plaît !

Puis j’ai ajouté :

— Tu peux faire tout ce que tu veux de mon corps. J’en ai autant envie que toi. Si tu veux, tu peux même m’enculer. Ça ne me fait plus mal. Plus je suis pleine et plus je jouis !

Paul s’est relevé :

— Je ne sais pas si je vais pouvoir te donner tout ce que tu veux.

J’ai tourné la tête. J’ai vu qu’il venait de se caler juste derrière mes fesses et qu’il était en train de se branler. J’avais bon espoir de le sentir rapidement en moi car son sexe, sous ses caresses, entrait à nouveau en érection. Je restais à genoux sur le fauteuil. Je l’attendais, telle une chienne en chaleur. Paul, nu, est cette fois venu caler sa bite raide dans la raie de mes fesses. Il a glissé une main sous mon ventre. Il est remonté avec tous ses doigts de mon abricot jusque mon anus. Il ne savait pas encore de mes deux orifices, lequel choisir. Sa queue raide roulait dans la raie de mes fesses. J’étais très excitée.

— Vas-y ! lui ai-je dit. Je n’en peux plus ! Peu importe lequel tu choisis en premier lieu car tu me baiseras, de toute manière, par les deux trous !

Je l’ai entendu qui riait. Finalement, il a d’abord glissé sa queue dans ma chatte. Il m’a d’abord baisée par-devant. Ensuite, il a glissé dans mon anus. J’étais tellement excitée qu’il m’a perforée sans aucun problème. Son corps épousait la forme du mien. Alors qu’il était en train de m’enculer, il a refait passer une de ses deux mains sous mon ventre. Il a trouvé mon clitoris. Continuant de me sodomiser, il a commencé à masser mon bouton et a pénétré mon vagin de plusieurs doigts.

— Oh oui, je suis pleine ! C’est bon ! Fais-moi jouir, je n’en peux plus !

Je sentais son souffle dans mon cou.

— J’y compte bien, m’a-t-il dit. Je vais te donner ce que tu veux ! Je vais te baiser comme une chienne !

J’ai joui la première. Mon bas-ventre n’était plus qu’extase. Dans la foulée, Paul a largué son jus dans mon anus. Il s’est relevé. Je l’ai suivi. Nous sommes allés prendre ensemble une douche, debout dans notre baignoire.

Nous en avions bien besoin.

14

Alors que Paul tenait la pomme de douche dans une main, nous nous sommes encore caressés. Mais cette fois nous avions moins d’énergie. C’est à peine si Paul bandait. Il avait glissé ses doigts dans mon vagin, chacun masturbait l’autre. Mais nous étions réellement vannés. Sortis de la douche, nous avons regagné notre salon. Je pensais que pour cette fois c’en était fini.

Nous étions assis l’un en face de l’autre lorsque Paul m’a interpellée :

— Tu te souviens, m’a-t-il demandé, de tout ce que tu m’as raconté lorsque tu m’as avoué la première fois que cela faisait plusieurs semaines que tu me trompais avec Amédé et Sergio ?

— Excuse-moi, je ne sais pas exactement de quoi tu veux parler. Tu sais, il s’est passé tellement de choses que j’en oublie la moitié !

— L’après-midi dans le château !

— Ah oui, bien sûr !

— Tu m’as dit avoir fait pipi devant tous ces hommes mais aussi dans la bouche de l’un d’entre eux ! Accepterais-tu de le refaire devant moi ?

— Pipi ?

— Oui, bien sûr !

— Seulement pipi ?

— Oui. Je ne te demande pas plus. Je ne suis pas un pervers. En revanche, une fois et une fois seulement, j’ai vu une femme pisser devant moi. Je me souviens très bien que ça m’avait beaucoup excité. Par la suite, je n’ai plus jamais eu l’occasion de revivre cette situation.

— J’accepte à la seule condition que tu me racontes.

— Quoi ?

— Eh bien, cette femme qui a uriné devant toi !

— Cela t’excite ?

— Oui, ça m’excite ! ai-je répondu.

— Oh, c’était il y a longtemps ! Je devais avoir vingt ans environ. J’étais avec des copains dans une fête foraine. Il y avait beaucoup de monde. Une femme plus âgée que moi, elle était avec son mari et ses enfants, je l’avais très bien remarquée, n’arrêtait pas de me regarder. Je me sentais mal à l’aise. En même temps, j’étais très excité. Ses enfants étaient sur un manège. Son mari à ses côtés ne s’intéressait qu’aux enfants. Et la femme n’arrêtait pas de me lorgner. Un moment, elle a quitté son mari, elle m’a invité, très discrètement à la suivre. Je n’en revenais pas.

— Et alors ?

— Elle a marché un peu. Je l’ai suivie. Elle est passée derrière des attractions, de grands stands. Le tout était agencé de telle sorte qu’effectivement, passant derrière les stands, on ne pouvait pas se faire repérer. En plus, la forêt était toute proche. C’était une grande fête qui avait lieu chaque année, à la même époque, au printemps, dans les bois. A ce moment là, je ne savais pas du tout qu’elle allait, en fait, uriner. A vrai dire, j’étais très intrigué. Je n’étais sûr de rien. Je l’avais pourtant suivie.

— Vas-y continue, tu m’intéresses !

— On s’est retrouvé tous les deux bien planqués. Elle n’a rien dit. Elle a baissé sa culotte. Elle portait une jupe. Elle s’est accroupie et elle a commencé à faire pipi devant moi. J’étais tellement surpris que j’ai failli me tirer à toute vitesse. Elle a tout de suite compris. Elle m’a dit de rester et de m’approcher. Elle devait avoir une sacrée envie, elle n’arrêtait pas de pisser. J’ai bandé au quart de tour. J’ai sorti ma bite de mon pantalon. J’étais raide. Je me suis branlé devant cette femme. J’ai largué tout mon sperme sur le sol. J’avais tellement honte et puis surtout j’avais si peur que je suis parti comme un dératé après avoir joui. Elle venait de terminer de pisser. Elle se relevait à peine. Elle remettait sa culotte.

— Tu l’as revue ?

— Oui. L’après-midi même, toujours dans cette fête, en marchant avec mes copains. Je l’ai regardée. Elle aussi, elle m’a fixé, un court instant. Evidemment, à ce moment-là, elle était avec son mari et ses enfants. Nos regards se sont croisés, mais c’est tout. J’avais peur !

— Tu as essayé de revoir cette femme ?

— Non ! Pourtant nous avions vécu quelque chose d’étrange, elle et moi ! Je n’ai même pas raconté cette aventure à mes copains. Je ne m’en suis jamais vanté. Je crois que j’éprouvais une certaine honte.

Désormais, tout avait évolué si positivement entre Paul et moi que j’acceptais toutes ses demandes, ses envies, ses fantasmes et ses désirs. Nous nous sommes dirigés vers la salle de bains. J’avais apporté avec moi deux grandes bouteilles d’eau. Au départ, il était prévu que moi et moi seule ferais pipi mais les choses ont évolué autrement.

Tous les deux, nous avons pénétré dans la baignoire. Chacun était assis à un bout. Chacun avait avec lui une bouteille. J’ai commencé à boire et mon mari m’a suivie. Les minutes passaient. En attendant que l’envie vienne, nous nous masturbions. Mon mari avait le sexe au garde-à-vous, quant à moi, j’avais la fente béante. J’avais posé un doigt sur mon clitoris. Tranquillement, je me massais.

Paul avait passé quelques doigts autour de sa pine. Il se branlait. Nous avons continué de boire de l’eau à la bouteille. En même temps, je tenais la pomme de douche dans une main. Evidemment, j’avais ouvert les robinets. Une eau tiède et très agréable coulait entre mes cuisses. La première, j’ai eu envie d’uriner. J’ai alerté Paul. La pomme de douche est au bout d’un cordon flexible, le tout très malléable et très mobile. L’eau tiède continuait à couler, cette fois entre les cuisses de mon mari. Il s’arrosait le sexe. Puis l’eau coulait sous mes pieds.

Je me suis accroupie. J’ai commencé à faire pipi. Mon mari me fixait tout en continuant de s’arroser le sexe d’eau tiède. Il fixait mon sexe avec avidité. J’ai rapidement compris que ça lui faisait de l’effet. En fait, il avait exactement le même comportement que tous ces hommes devant lesquels j’avais uriné dans le château. Paul ne m’avait pas menti. Regarder une femme uriner, lui comme tant d’hommes, ça l’excitait. J’ai pris mon temps pour faire pipi en modulant mon jet.

Lorsque j’ai eu fini, Paul s’est levé. Il a commencé à pisser. Je caressais mon clitoris. Il m’a arrosé le ventre de son urine. Je me suis branlée jusqu’à l’orgasme.

15

Nous avons commencé à fréquenter des boîtes échangistes tandis que peu à peu, Amédé et Sergio s’éloignaient de nous. Je laissais à Paul le soin de choisir les lieux. Dans ce domaine, il était bien plus compétent que moi. Je me laissais guider en tâchant chaque fois de me faire belle et très désirable.

Je savais que désormais Paul accordait beaucoup d’importance à mes tenues. Il me voulait à la fois irréprochable et attirante sans être pour autant vulgaire. J’en étais fière. Cela signifiait enfin que je l’intéressais. Je me suis mise à porter des tenues sexy, cherchant chaque fois ce subtil mélange de l’élégance et du désir.

C’était un samedi soir comme les autres. Nous nous étions rendus dans un club pour couples avertis. Cette fois-là, nous ne connaissions personne. Nous avons rapidement fait connaissance. Les hommes et les femmes étaient tous sympathiques, ce qui a grandement facilité le début des ébats collectifs.

Rapidement, tous les couples présents dans la boîte se sont retrouvés nus. Quand vous faites l’amour, que vous êtes bien, que vous prenez du plaisir, alors le temps passe encore plus vite qu’à l’accoutumée. Il s’était écoulé environ deux heures depuis que nous avions pénétré dans la boîte, deux heures de galipettes en tous genres et dans tous les coins, deux heures de caresses et d’orgasmes pour tout le monde présent. A cet instant de la soirée, j’étais particulièrement en forme. Je faisais l’amour avec cinq hommes !

J’étais en levrette. Je léchais un homme. J’en branlais deux autres. Ils étaient de chaque côté de mon corps. J’avais une main sur chaque sexe. Enfin, j’étais à califourchon sur un autre homme. Evidemment, sa bite raide était calée dans mon sexe baveux tandis que le cinquième homme me sodomisait. Je ne pouvais pas faire plus. Ma bouche, ma chatte et mon anus, chaque orifice était plein. Mes deux mains étaient occupées.

Paul était tranquillement en train de me mater alors que les cinq hommes s’activaient autour de moi en même temps qu’à l’intérieur et il se masturbait. Une femme est arrivée près de lui. L’instant d’après, elle était assise sur le sexe de Paul.

Avec ces cinq mâles, j’ai pris un pied du tonnerre tandis que mon mari s’envoyait en l’air avec cette femme. Ce fut une soirée mémorable.

Les mois ont passé, des mois de bonheur et de pur plaisir. Pas une semaine sans que mon mari et moi ne soyons allés dans un club. Au bout d’un moment, je les ai tous connus. Sans compter que nous recevions également d’autres couples dans notre maison. Inutile de vous dire que les soirées étaient gratinées. Je me souviens de l’une d’elles, car elle m’a particulièrement marquée.

Nous partouzions dans notre propre maison, et ces messieurs, Paul en tête, ont décidé de me vider une bombe de crème Chantilly sur le corps. Je n’avais pas prévu le coup mais j’ai tout de suite accepté. En fait, ça m’excitait. J’allais être le gâteau. Je trouvais cela particulièrement alléchant.

Cette fois-là, nous étions cinq hommes et cinq femmes, y compris Paul et moi. Je suis allée dans la cuisine. J’ai rapporté la bombe. Je me suis allongée sur la table basse. C’est Paul lui-même qui est venu entièrement me bomber. Ensuite chaque homme est venu me lécher le corps. Paul avait donné le signal. J’en avais partout, de la crème Chantilly, tant sur les seins que sur les jambes et sur le ventre, mais aussi sur le visage et sur les cuisses, sous les aisselles et bien entendu sur mon pubis comme sur ma fente, et même à l’intérieur de mon sexe.

Lorsque cinq hommes vous lèchent le corps, et surtout l’entrecuisse, avec leur langue, à la recherche de la moindre trace de crème Chantilly, je peux vous assurer que vous êtes littéralement au paradis. Je crois que de ma vie, jamais encore je n’avais vécu des moments d’une telle volupté.

Après quoi, les quatre hommes précédés de Paul m’ont accompagnée jusque dans notre salle de bains. Je me suis allongée dans la baignoire. L’un des hommes tenait la pomme de douche entre ses doigts. Il arrosait mon corps et tous les autres me nettoyaient. Les quatre autres femmes étaient coincées dans l’embrasure de la porte. Elles me fixaient de leur regard intense tandis que les hommes s’occupaient uniquement de moi. Après avoir été caressée et nettoyée, je suis sortie de la baignoire. Les hommes m’ont essuyé le corps. J’étais à demeure. J’avais donc le droit, en tant que maîtresse de maison, à toutes ces gratifications. J’ai alors lancé à tous :

— Maintenant, retournons au salon !

Les hommes me suivaient à la trace, les femmes immédiatement derrière. Je me sentais vraiment bien. Mon corps était propre. J’étais chaude. Nous avons alors partouzé pendant toute la nuit.

Vers une heure du matin, tandis que Paul faisait l’amour, devant moi, avec plusieurs femmes, j’étais tellement excitée, que je n’ai pas cessé de me masturber jusqu’à ce que Paul jouisse dans la bouche de l’une d’entre elles. J’étais debout près de lui. La femme qui lui léchait la queue était à genoux, elle tenait la bite de Paul serrée entre ses lèvres. Je fixais mon mari. Je me caressais. J’ai compris qu’il était sur le point de jouir. Il a tourné son visage en ma direction :

— Tu veux que je gicle sur ton corps ? m’a-t-il demandé. Je suis à point !

— Non, ai-je répondu, je me débrouille très bien toute seule. Laisse ton sperme couler dans sa bouche. Elle en a plus envie que moi !

En même temps que je répondais à mon époux, je lui désignais la femme qui lui taillait une pipe. Alors l’instant d’après, Paul a joui entre ses lèvres. Effectivement, elle a avalé tout le jus de mon mari. L’un des hommes, déjà derrière moi depuis un moment, venait de passer ses doigts dans la raie de mes fesses tandis qu’un autre, devant moi, posait ses doigts sur mon clitoris. Je n’avais pas encore joui même si regarder Paul en train de se faire sucer par une femme, alors que moi-même je me caressais, m’avait vivement excitée.

J’ai retiré mes doigts. Les deux hommes me collaient. J’étais debout serrée entre eux deux. L’un venait de glisser quelques doigts dans ma chatte baveuse. Il massait mon clitoris. L’autre jouait avec ses doigts dans la raie de mes fesses. Il cherchait mon anus du bout d’un doigt. Il l’a trouvé. Je me suis naturellement dilatée.

— Toi, Jacqueline, tu aimes vraiment le sexe, m’a alors dit l’un des deux hommes. Ça se sent !

Je lui ai adressé un sourire complice. A la suite de quoi, je me suis retrouvée avec des doigts dans le con, des doigts sur le clitoris, un doigt dans mon anus. J’étais au comble du plaisir. Je me faisais caresser. Je me faisais masser. Je me faisais limer. J’ai vite joui. J’ai connu un orgasme alors que j’étais encore debout.

L’instant d’après, je tremblais sur mes deux jambes. Mes partenaires me retenaient. Tous les deux caressaient mon corps et m’embrassaient.

Nous nous sommes tous séparés à l’aube. Ces hommes et ces femmes nous ont quittés tandis que Paul et moi nous restions ensemble dans notre maison. Je n’avais pas envie de dormir après tout ce que je venais de vivre durant la nuit. J’ai proposé à Paul d’aller en cuisine pour prendre directement notre petit déjeuner. Je savais que les jours suivants, surtout pendant la semaine, nous aurions de meilleures nuits de sommeil.

16

Parmi tous les couples que nous avons rencontrés durant cette période, Marc et Lætitia nous sont restés les plus fidèles. Encore aujourd’hui, nous les côtoyons. J’adore faire l’amour avec Paul et Marc tandis que Lætitia nous regarde. De nous deux, c’est elle la plus passive. Bien souvent, c’est moi qui entraîne les hommes à ma suite. Alors elle se mêle à nos jeux érotiques.

Lætitia est une vraie blonde tandis que Marc, son mari, est très brun. Ils forment un couple étonnant, au fond assez disparate, mais ils s’entendent bien, c’est l’essentiel. Lætitia est si blonde qu’elle n’a pratiquement aucun poil sur le pubis. Son sexe ressemble à un abricot lisse. C’est très agréable à regarder. D’ailleurs Paul mon époux m’a confié à plusieurs reprises :

— Tu n’imagines pas combien la chatte de Lætitia me fait bander ! Simplement la regarder me fait triquer. Alors évidemment, lui lécher le con pour ensuite la pénétrer, c’est vraiment le pied !

Ce dimanche après-midi là, nous étions tous les quatre attablés à la terrasse d’une auberge en forêt de Fontainebleau. Ce n’était pas un week-end de vacances mais un week-end normal. Le lendemain, Paul, Marc et Lætitia retourneraient à leur travail. De nous quatre, je suis la seule à ne pas avoir d’emploi. Je sirotais une bouteille de Coca à l’aide d’une paille. Marc m’a regardée. Il est toujours le plus provocateur de nous quatre. Il m’a fixée plus intensément puis il m’a balancé :

— Accepterais-tu de te masturber devant nous en t’enfonçant la bouteille de Coca dans le vagin ?

Marc me savait de plus en plus frondeuse. Chaque fois j’acceptais, presque sans rechigner, ses propositions.

— Pourquoi pas ! ai-je répondu.

Lætitia se marrait. Je ne crois pas que Marc aurait demandé cela à son épouse. En revanche, avec moi, il savait qu’il pouvait se le permettre, nous étions devenus très complices.

Tranquillement, je me suis levée. Je suis allée aux toilettes. Je suis revenue. J’avais enlevé ma culotte. J’ai remonté ma jupe. Je me suis alors assise de telle sorte que tous puissent largement voir mon sexe, y compris Lætitia. Paul et Marc étaient attentifs. J’ai terminé de boire le peu de Coca qui restait dans la bouteille. J’ai écarté mes cuisses. J’offrais mon sexe béant à la vue de tous. Je me suis faite de plus en plus chatte. Je minaudais.

D’abord, j’ai serré le goulot de la bouteille entre mes lèvres, un peu comme si j’avais léché le sexe d’un homme. Puis j’ai progressivement introduit le goulot dans ma fente. Autour de nous quatre, d’autres personnes étaient attablées. Cependant, seuls Paul, Marc et Lætitia pouvaient me voir en train de me masturber avec la bouteille.

J’ai fait pénétrer le goulot dans mon sexe et j’ai commencé à me pistonner le con. Avec mon autre main, je me suis massé le clitoris. Tous les trois ne parlaient plus. Ils étaient subjugués par ce que j’étais en train de faire. Quelques minutes ont suffi. J’ai atteint l’orgasme. J’ai relevé la tête. Je me sentais bien, apaisée. J’ai reposé la bouteille vide sur la table.

Immédiatement, Marc a pris la bouteille. A son tour, il l’a portée à ses lèvres. Puis il l’a léchée. Je l’ai regardé avec étonnement.

— Que veux-tu, m’a-t-il dit, il reste encore un peu de toi sur ce goulot ! Je ne voulais rien perdre !

Remise de mes émotions, j’ai alors lancé à la cantonade :

— Et maintenant, on pourrait peut-être aller tous les quatre se promener dans les bois ! Je suis sûre qu’il y a des choses intéressantes à y faire. On n’est pas obligé de ramasser des champignons !

Mais Marc l’entendait d’une autre oreille :

— Attends un peu, m’a dit Marc, je n’en peux plus ! La bouteille dans ta chatte et toi qui te branles, j’ai le machin au garde-à-vous ! Tu veux bien venir me pomper dans les toilettes ?

— D’accord !

Paul et Lætitia rigolaient, l’un et l’autre, doucement. Immédiatement, Marc est allé aux toilettes. Je l’ai suivi. Il était déjà debout collé contre le mur lorsque je suis arrivée quelques instants après lui. Il avait sorti son sexe de son pantalon. Marc était si excité, par ce que j’avais fait à la terrasse quelques minutes auparavant, qu’il a presque instantanément largué son jus dans ma bouche. Je venais seulement d’enrouler ma langue autour de son gland.

Déjà, il giclait plusieurs rasades de foutre. J’étais de plus en plus fière des sensations que je procurais aux hommes, à tous les hommes, y compris mon mari. Nous sommes revenus ensemble à la terrasse comme si de rien n’était. J’ai réitéré mon propos :

— Alors, on va se balader ?

17

Nous avons quitté l’auberge et nous sommes allés tous les quatre faire l’amour en pleine forêt. Le Coca, ça pétille, y compris jusque dans la vessie. Arrivés dans les bois, j’avais envie de faire pipi. Rien de plus facile. Je ne portais plus de culotte depuis l’auberge et l’épisode de la bouteille. Devant tout le monde, je me suis accroupie, j’ai relevé ma jupe. Marc a été le plus prompt à réagir. Il s’est mis devant moi. Je l’excitais. Mon naturel à pisser devant autrui le décontenançait.

— Tu sais, lui ai-je dit, ça ne me dérange pas du tout si tu me regardes en train de pisser. Au contraire !

— C’est la première fois qu’une femme me dit cela, alors je vais en profiter, m’a-t-il répondu.

Il a extirpé son sexe de son pantalon. Il a commencé à se branler. Il fixait ma fente dont dégoulinait un mince filet d’urine. Paul s’est rapproché de Marc. Lui aussi a sorti son sexe de son pantalon. Tous les deux étaient en érection. J’ai terminé de faire pipi. Je suis restée accroupie. Je suis allée vers la queue de Marc. Je l’ai reniflée. Je suis allée vers celle de Paul. J’ai fait la même chose. Puis je suis revenue vers la queue de Marc.

Cette fois, je me suis agenouillée sur le sol. J’ai alors coincé, entre mes lèvres, la bite de Marc tandis que je posais mes doigts autour du sexe de Paul. J’ai commencé à sucer Marc. Mes deux hommes, je les avais rien que pour moi. Je comptais bien en profiter. Je suis passée à Paul, côté bouche. J’ai commencé à le pomper. Du coup, je branlais Marc. Plus loin, Lætitia debout contre un arbre avait relevé sa jupe. Il m’avait suffi de tourner la tête pour le constater. Elle avait glissé une main dans sa culotte. Elle se massait le clitoris, ou peut-être était-elle en train de se limer la chatte avec un doigt.

Je n’avais pas le regard rivé dans sa culotte. Je ne pouvais que deviner. Elle se faisait reluire tandis que j’étais en train de sucer et de branler à la fois son mari et le mien. Tous les deux ont joui après que je les ai eu pompés, mais pas en les suçant. A ce moment là, je n’avais plus leur bite en bouche. J’étais encore à genoux sur le sol. J’avais passé une main entre mes cuisses. Je massais mon clitoris. Au plus près l’un de l’autre, chacun tenait sa bite entre ses doigts. Paul et Marc avaient dirigé leur sexe en direction de mon visage.

— Allez-y, leur ai-je demandé, branlez-vous à fond ! Et giclez votre jus !

Ils se sont branlés à fond. Ils ont éjaculé quasiment au même instant. J’ai alors reçu leur foutre sur le visage. Les minutes suivantes, le sperme coulait sur mes lèvres. J’en ai avalé un peu tandis que Lætitia qui venait de connaître un orgasme en se caressant, s’était rapprochée de moi pour me tendre un kleenex et m’aider à me nettoyer la figure.

— Toi alors, m’a dit Lætitia, je crois n’avoir jamais rencontré une femme qui aime autant le sexe !

18

Cet hiver-là, nous sommes allés tous les quatre passer une semaine dans un chalet que nous avions loué à Val-Thorens. Nous avons passé de merveilleuses vacances uniquement centrées autour du sexe. Le ski n’est pas notre fort. Nous passions nos journées à faire des balades et le soir à baiser.

Un soir, au dîner, je sentais que nous allions bientôt passer à l’action. Il était environ vingt et une heures, nous avions bu un peu mais pas trop. En fait, nous n’avions, ni les uns ni les autres, besoin d’alcool pour nous dérider. A nous quatre, l’amour du sexe suffisait. Nous venions d’achever le dessert lorsque Marc m’a proposé de faire l’amour avec lui devant Paul et Lætitia. Il voulait que nous nous donnions en spectacle à nos conjoints respectifs.

— Pourquoi ne veux-tu pas que Paul et Lætitia fassent l’amour en même temps que nous ?

— J’ai envie de changer. Je veux voir comment ils réagissent l’un et l’autre à nos ébats.

Nous avons débarrassé la table. Paul et Lætitia ont accepté la nouvelle donne. Ils sont allés s’asseoir sur le canapé, en spectateurs. L’instant d’après, Paul s’est approché de moi. Il a commencé par me dévêtir. A mon tour, je l’ai déshabillé. Nus tous les deux, nous nous sommes retrouvés debout en train de nous embrasser et de nous caresser. J’ai pris son sexe entre mes doigts. Il était en érection.

Marc a glissé sa main entre mes cuisses. J’étais juteuse. Nous nous sommes encore embrassés. Chacun caressait le sexe de l’autre. De temps à autre, je tournais la tête pour constater que Paul et Lætitia, assis sur le canapé, nous regardaient. Décontenancée par la passivité de nos conjoints respectifs, j’ai continué à embrasser Marc en le masturbant. Mon corps a glissé sur son corps. Je me suis retrouvée à genoux devant lui. J’ai pris son sexe entre mes lèvres. J’ai commencé à lui lécher la queue. Il se laissait faire. Il me caressait seulement les cheveux. Puis il a pris mes mains dans les siennes, m’a demandé de me relever. Nous avons terminé sur la table. Je m’offrais. Marc m’a d’abord longuement léché le clitoris et la fente. Mes cuisses au maximum de leur écartement, il est venu coincer son sexe raide dans ma chatte.

C’est ainsi que tous les deux, nous avons joui, quasiment au même instant. Marc s’est retiré de mon corps. Je me suis assise sur la table.

Paul et Lætitia n’avaient pas bougé d’un poil sur le canapé. J’étais surprise. Marc l’était encore plus que moi. Ils étaient bien sagement et bien tranquillement assis l’un près de l’autre. Ils étaient encore entièrement vêtus. Ils nous avaient regardés faire l’amour mais il ne s’était rien passé entre eux. Je me suis remise debout. Je suis alors venue m’agenouiller entre les jambes de mon mari. Marc m’a regardée puis il a fait la même chose avec son épouse.

Un peu plus tard, nous avions l’un et l’autre entièrement dévêtu nos conjoints respectifs. Marc était en train de lécher le con de Lætitia. J’étais moi-même en train de tailler une pipe à Paul. Cette fois, nos deux époux étaient entrés dans la danse. Nous avons offert du plaisir à nos conjoints. L’un et l’autre ont joui. Paul a largué tout son sperme dans ma bouche. Lætitia a connu un orgasme alors que Marc achevait de lui faire un cunnilingus.

Nous étions tous les quatre au point. Je sentais que la nuit n’était pas près de s’achever. C’est alors que pour la première fois de ma vie, j’ai entendu parler du fist-fucking. J’avais côtoyé Amédé, Sergio et d’autres hommes, notamment ceux du château. Des inconnus m’avaient baisée, tant dans un sex-shop que dans des boîtes échangistes.

J’avais déjà visionné pas mal de films pornographiques mais jamais encore, je n’avais entendu parler de la technique du fist-fucking. C’est Marc qui m’a tout expliqué. Mon mari semblait aussi candide que moi :

— C’est quoi au juste ? ai-je alors demandé à Marc. Maintenant que tu nous as mis l’eau à la bouche, tu pourrais nous expliquer !

— Oh, c’est très simple ! Ça consiste à glisser sa main dans le sexe ou dans l’anus de sa partenaire pour une dilatation extrême.

J’ai regardé Marc :

— Je parie que tu aimerais faire ça avec moi, pas vrai ?

Il s’est marré, d’un petit rire narquois, avant de rétorquer :

— Ecoute, Jacqueline, je ne vais pas te mentir ! Tu nous as habitués à tellement de folies qu’une de plus ou de moins, franchement avec toi, je m’attends à tout. Alors si tu me demandes de pratiquer avec toi le fist-fucking, je dis oui, deux fois oui, mille fois oui !

Paul m’a souri. Lætitia dans son coin ne disait rien.

— Marc, je veux bien essayer, mais seulement au niveau du sexe. Je me suis déjà fait sodomiser, mais une main dans l’anus c’est autre chose que la tige d’un homme, aussi épaisse soit-elle. Tandis que le vagin, c’est beaucoup plus malléable. !

Marc s’est proposé d’essayer immédiatement. Paul et Lætitia voulaient bien regarder. Ils attendaient de voir.

Une fois encore, mais nus cette fois, Paul et Lætitia sont restés assis l’un près de l’autre sur le canapé tandis que je rejoignais la table ronde de la cuisine pour m’y remettre allongée.

Progressivement, Marc a mis les choses en place. D’abord un doigt puis deux doigts. Il me léchait le clitoris en même temps que ses doigts s’enfonçaient dans ma chatte. J’avais fermé les yeux. Je me laissais faire. J’avais confiance en Marc. A la fin, j’ai senti une dilatation ultime. Marc avait cessé de me lécher, seul désormais mon con lui importait. Il venait à l’instant de glisser entièrement sa main dans mon sexe.

C’était bizarre, mais je supportais la chose. Il s’était entièrement relevé. Il était debout, bien droit, entre mes cuisses. Je restais allongée sur la table. J’avais les jambes écartées. La main tout entière dans ma chatte, il a démarré une série de mouvements. Je me sentais fouillée. Marc remuait toute sa main dans mon sexe en même temps qu’il branlait mon clitoris. Je m’abandonnais de plus en plus, et je découvrais que j’étais faite pour le fist-fucking. Je prenais réellement mon pied. J’ai appelé mon mari :

— Viens, Paul, lèche-moi le clito.

Lætitia se caressait sur le canapé. Paul s’est collé près de Marc. Pour me lécher. Marc était debout entre mes cuisses. Paul, lui aussi, était debout mais légèrement décalé, son corps penché sur mon bas-ventre. J’ai connu un dernier orgasme avant de m’asseoir près de Lætitia. Elle aussi venait de jouir, simplement en se caressant le sexe. Les deux hommes sont venus nous rejoindre.

— Oh ! s’est écrié Marc. Au fait, j’ai oublié de vous montrer les photos prises à Fontainebleau !

19

Marc avait pris de nombreux clichés. Je me regardais. J’étais stupéfaite de découvrir mon visage en pleine jouissance. Je me reconnaissais à peine. Je me suis trouvée très bestiale. En même temps, ça m’a à nouveau excitée. Je me suis levée.

Mes trois compagnons me regardaient faire. J’ai démarré mon petit numéro. J’ai glissé une main entre mes cuisses. Je me suis massée. J’étais bien. Je me donnais en spectacle, mais j’aime cela. Au fond, ces derniers mois, j’avais aussi découvert que je suis très exhibitionniste.

Marc est venu s’asseoir entre mes cuisses. Sa langue a remplacé mes doigts. Tandis qu’il venait d’enfoncer deux doigts dans mon vagin, il s’est mis à me lécher le bouton. Cette fois, Paul et Lætitia ne sont pas restés muets. Lætitia venait de s’asseoir à califourchon sur le sexe de Paul. Je voyais à la fois le visage de Paul en même temps que le dos de Lætitia. Paul était en train de la besogner tandis que Marc n’avait pas cessé un seul instant de me lécher le bouton.

Je me suis retirée. Je savais, car nous avions fait ensemble des courses la veille, qu’il y avait un concombre dans le réfrigérateur. Je suis allée le chercher. Je l’ai longuement passé sous l’eau chaude dans la cuisine, à la fois pour le nettoyer mais aussi pour le rendre plus mou et plus chaud. Pour autant, il restait très raide. C’était un concombre de bonne taille. Il me faisait penser à la bite d’Amédé. Je suis alors revenue vers mes compagnons. Marc était resté assis sur le sol. Il regardait Paul et Lætitia qui continuaient de faire l’amour sur le canapé. Je me suis postée devant lui et je lui ai dit :

— Regarde ce que je vais faire !

Progressivement, j’ai glissé le concombre dans ma chatte. Je restais debout. Le légume était en partie introduit dans mon vagin. Je le tenais d’une main. Déjà, je l’actionnais. Avec mon autre main, j’ai commencé à masser mon clitoris. Marc s’est relevé.

— Attends, m’a-t-il dit, je vais t’aider ! Prends ma queue, et branle-moi pendant que je m’occupe du concombre !

Je ne sais si vous imaginez la scène mais Marc et moi, à cet instant précis, nous étions debout l’un en face de l’autre. Marc tenait bien serré le concombre entre ses doigts. Il me limait la chatte avec le légume tandis que moi, j’étais en train de lui branler la queue de la main gauche en même temps que je massais mon bouton de la main droite.

C’est comme cela que tous les deux nous avons joui ensemble après plusieurs minutes de branle collective. Marc a arrosé mon ventre de son foutre. Son sperme dégoulinait sur mon pubis. Je venais de connaître un nouvel orgasme. Mon ventre tressautait. Marc a retiré le légume de ma chatte. Je suis allée me nettoyer le ventre dans la salle de bains du chalet. Au passage, j’ai déposé le concombre sur la paillasse de la cuisine. Je suis revenue dans la salle de séjour. Paul et Lætitia continuaient tendrement de faire l’amour. Lætitia n’avait pas encore joui, pas plus que Paul d’ailleurs.

Lætitia toujours dans la même position, c’est-à-dire assise sur le sexe de Paul, embrassait mon mari. Marc s’était assis près d’eux comme si de rien n’était. D’une main, il se caressait le sexe qui rebandait à peine. Avec son autre main, il massait doucement le clitoris de Lætitia. Je suis alors venue me mettre à genoux, coincée entre les mollets de Paul. Juste au dessus de mon visage, il y avait les couilles de mon mari et les fesses de Lætitia.

J’ai plongé. Je me suis débrouillée pour poser ma langue et mes lèvres sur les burnes de mon époux. J’ai commencé à lui lécher les couilles. J’ai tendu mon bras droit. J’ai rapidement trouvé, un peu plus haut, le sexe de Marc. Je l’ai pris entre mes doigts. J’ai commencé à le branler.

A ce rythme, Marc s’est remis à bander. Paul a giclé son foutre dans le sexe de Lætitia. J’ai branlé Marc jusqu’au bout de la jouissance. Enfin Marc a fait jouir son épouse en lui massant le bouton jusqu’à l’orgasme.

Pour cette fois, j’étais la seule à ne pas avoir joui en même temps que mes trois autres compagnons. Mais j’en avais déjà tant vécu avec eux que je n’étais ni jalouse, ni malheureuse. Je venais de donner tout ce que je pouvais.

Je savais qu’en retour, je connaîtrais encore de grands moments de plaisir.

Le séjour en montagne achevé, nous sommes tous rentrés chez nous. Une semaine d’amour à la neige, ça fait un bien fou.

20

Un jour que nous étions avec mon mari à la terrasse d’un café, un homme, seul à une table, n’arrêtait pas de me mater. Il n’avait aucun scrupule à ce que je sois accompagnée d’un homme. Son attitude en disait long sur son cynisme. Mais il était beau et me plaisait. Paul qui avait remarqué le manège m’a demandé :

— Tu aimerais te le faire ?

— Oui, il me plaît ! Je mouille déjà rien qu’en le regardant. En plus, il a une manière si particulière de me fixer que je fonds littéralement.

— Alors vas-y !

— Tu m’en donnes l’autorisation ?

— Bien sûr ! Ensuite tu me raconteras. Tu sais maintenant combien j’adore lorsque tu me racontes tes aventures.

J’ai intensément fixé l’homme. J’étais en plein dans son jeu. Je me suis levée de table, laissant Paul derrière moi. J’ai jeté à cet homme un dernier regard. S’il ne comprenait pas, à cet instant précis, ce que je lui proposais alors plus jamais il ne comprendrait quoi que ce soit aux femmes. C’est ce que je me disais, surtout pour me rassurer moi-même, ayant très envie de faire l’amour avec cet inconnu mais n’étant pas forcément certaine qu’il avait deviné mes intentions. Je me suis dirigée vers les toilettes.

C’était quitte ou double. Les toilettes étaient désertes. Je suis entrée dans une cabine. J’ai laissé la porte entrouverte. Je ne m’étais pas trompée. Une fois encore, mon instinct avait été le plus fort. L’inconnu est arrivé un peu après moi. Nous nous sommes regardés un long moment. Chacun avait envie de l’autre mais aucun des deux ne se décidait à prendre l’initiative. Je me suis approchée de lui. Je l’ai regardé bien droit dans les yeux. Je me suis encore approchée. Cette fois, j’ai posé mes lèvres sur les siennes.

Presque instantanément, j’ai senti sa langue qui se faufilait entre mes lèvres. J’ai ouvert ma bouche. Je l’ai accueilli. Ses doigts se faufilaient entre mes cuisses, sous ma jupe. Les miens défaisaient la ceinture de son pantalon.

L’instant d’après, je faisais glisser la fermeture Eclair. Il m’a aidée à enlever ma culotte. J’ai commencé à le branler. Il m’a retournée. J’ai posé mes mains sur la lunette, ma jupe relevée jusqu’aux reins. Mes fesses s’écartaient. Je ne le voyais pas mais je le sentais. Il a refait pénétrer un premier doigt dans ma chatte puis un second. Je m’ouvrais naturellement.

Quelques instants plus tard, sa queue a pénétré mon con. Il me besognait. Il a posé son corps sur mon corps. Il m’a enroulée. Il a fait passer l’un de ses bras sous mon ventre. Il a trouvé mon clitoris. J’ai rapidement connu le plaisir, au point d’en trembler alors qu’il n’avait pas encore joui.

— Continue, lui ai-je dit. Je veux tout sentir de toi !

Il m’a baisée comme un fou. Il a giclé tout son jus dans ma chatte. Il haletait, je le sentais aussi fébrile que moi. Je me suis alors assise sur les toilettes. Il est venu se mettre devant moi. Il tenait son sexe mou entre ses doigts.

— Tu en veux encore ? lui ai-je demandé.

— Oui, j’en veux !

J’ai ouvert mes lèvres. Il a aussitôt glissé sa pine dans ma bouche. J’ai fermé les yeux. J’ai commencé à le pomper. Très rapidement, il a rebandé. Je l’excitais. De même, très rapidement, il s’est mis à gémir tandis que je lui taillais une pipe. J’ai retiré sa bite de ma bouche puis j’ai relevé la tête.

— S’il te plaît, lui ai-je dit, retiens-toi de gémir, je ne veux pas que l’on nous surprenne dans les toilettes. Seul mon mari sait que nous sommes là ! Si tu veux aller jusqu’au bout, si tu veux jouir encore une fois, alors surtout ne gémis pas, laisse-moi le temps de te sucer à fond !

— D’accord, a-t-il répondu.

J’ai replongé vers sa queue. Il n’a pas tardé à connaître une nouvelle fois le plaisir, seulement quelques minutes après avoir joui une première fois dans ma chatte. Il a giclé son jus dans ma bouche. J’ai avalé son foutre. Je me suis relevée. Je me suis rajustée. Il faisait de même.

— Tu sais, m’a dit l’inconnu dont je ne connaissais même pas le prénom, jamais encore je n’avais baisé comme cela avec une femme dans des toilettes !

— Tu as aimé ?

— Oh oui, c’était super mais dis-moi, ton mari, m’a interrogé l’inconnu, ça ne le dérange pas que d’autres hommes te baisent ?

— Non, au contraire. Je me fais baiser. Ensuite je lui raconte tout. Ça l’excite, et on s’envoie en l’air.

Il a souri. Il m’a embrassée, tendrement, sur les lèvres, puis il s’en est allé.

21

Nous avons revu Amédé et Sergio au cours d’un dîner. Ils étaient sincèrement ravis d’avoir contribué au fait que Paul et moi nous ayons retrouvé une réelle complicité. Nous leur avons parlé de Marc et de Lætitia.

— Ce serait bien qu’on les rencontre ! On pourrait organiser un truc tous les six !

— Pourquoi pas, s’est empressé d’ajouter Paul. C’est une très bonne idée, d’autant que Lætitia est une jeune femme réservée mais très belle. Elle n’est pas aussi folle de sexe que Jacqueline, pour autant elle ne crache pas dans la soupe !

Paul s’est alors adressé directement à Amédé :

— La blonde et le black, je serais heureux de voir cela.

Ce qui fut dit fut fait. Nous avons invité, quelques jours plus tard, dans notre maison, Marc, Lætitia, Sergio et Amédé. Nous avons fait les présentations. Tout s’est formidablement bien déroulé. Je savais que mon mari Paul rêvait de voir Amédé, notre ami black, faire l’amour avec la blonde Lætitia.

La soirée a rapidement démarré. Paul, Marc et Amédé étaient les plus actifs. Lætitia, Sergio et moi-même étions plus passifs. En revanche, après environ une heure de baise, les rôles se sont en partie inversés.

Lætitia est devenue la plus active du groupe. A cet instant, j’étais assise sur un fauteuil. Je regardais. J’étais ébahie. Jamais encore, je n’avais vu Lætitia dans un tel état d’excitation. A croire qu’Amédé l’avait transformée. Elle était en levrette sur le sol. Amédé, à genoux derrière elle, était en train de la sodomiser. Sergio s’était calé sous le ventre de Lætitia et la pénétrait par-devant. Paul et Marc étaient à genoux devant elle. Chacun lui présentait sa bite. Elle les pompait l’un après l’autre. Elle prenait son pied. C’était évident. Il suffisait de la regarder pour comprendre qu’elle était au paradis. Je n’en loupais pas une miette. Assise sur le fauteuil, les cuisses écartées, je me branlais.

Je suis allée chercher un godemiché que Paul m’avait offert. Je suis revenue m’asseoir sur le fauteuil. Je ne voulais absolument pas perdre une seconde du fabuleux spectacle. J’ai glissé le gode dans ma chatte. D’une main, j’ai pistonné mon sexe. Avec mon autre main, je massais mon bouton.

J’ai joui en même temps que Lætitia. Elle avait le cul, la chatte et la bouche, le tout rempli de foutre. Moi, j’avais seulement mon vagin rempli du godemiché.

C’est alors qu’Amédé m’a lancé :

— Dis-moi, Jacqueline, aurais-tu de la crème Mont-Blanc ?

Je me doutais de ce qu’il souhaitait faire de cette crème. Je suis revenue, quelques minutes plus tard, avec une boîte ouverte de crème dessert.

J’ai tendu la boîte à Amédé.

— Voilà ! lui ai-je dit.

— Parfait, m’a répondu Amédé.

Il s’est tourné vers Lætitia, puis vers moi :

— L’une de vous deux accepterait-elle que je verse de la crème sur sa fente pour ensuite la lécher ?

Lætitia m’a regardée. Elle ne semblait pas très à l’aise après qu’Amédé a eu formulé sa demande. J’étais étonnée d’autant que quelques minutes auparavant, je l’avais vue jouir comme une folle. Je n’ai rien dit. Amédé restait là debout, avec sa boîte dans la main. Il attendait.

— Alors ? a-t-il lancé.

J’ai fixé bien droit Lætitia dans les yeux:

— Tu peux aussi faire confiance à Amédé, je le connais assez pour savoir qu’il ne te fera aucun mal. Toi et moi, on va s’allonger toutes les deux l’une près de l’autre. Tu n’as rien à craindre d’Amédé. Ce qu’il me fera, il le fera ensuite sur ton corps. D’accord ?

— D’accord, a répondu Lætitia. Comme ça, je veux bien.

Nous nous sommes allongées. Amédé a versé un peu de crème sur ma fente. L’instant d’après, il léchait à la fois ma fente et la crème au goût de praline. Je croyais retrouver les sensations que j’avais connues lorsque tous ces hommes, dans notre maison, quasiment au même endroit, m’avaient léché le corps et surtout le sexe après m’avoir enduite de crème Chantilly.

Amédé a terminé de me lécher la fente. Il s’est tourné vers Lætitia. Il restait à genoux. Je tenais la main de la jeune femme. Il a versé un peu de crème sur la fente, très lisse, de Lætitia.

Juste après, il commençait à lui lécher le sexe. Très rapidement, Lætitia s’est mise à gémir. Sergio, Marc et Paul s’étaient mis debout au-dessus de nous. Marc a lancé à l’intention d’Amédé :

— Tu nous en laisses un peu !

C’est ainsi que les quatre hommes nous ont léché le sexe. Au petit matin, nous nous sommes tous quittés, ravis d’avoir passé ensemble une nuit aussi goûteuse.

22

Un soir que nous étions, Paul et moi, dans les rues de Paris, nous avons ramené trois hommes jusque chez nous. Nous les avons trouvés un samedi sur une de ces grandes avenues où ils attendent autour des voitures garées en bordure du trottoir que des couples arrivent dans d’autres voitures. Alors ils montent dans les automobiles après que les couples leur ont fait signe. J’avais peur de m’y rendre. Mais Paul y tenait.

— Tu verras, m’avait-il dit. Je suis sûr que tu vas aimer !

Il n’avait pas tort. Je n’étais pourtant pas très rassurée, d’autant que ce soir-là, il m’avait obligée à mettre une jupe courte mais surtout, il m’avait forcée à ne porter aucun sous-vêtement. Nous avions fermé, de l’intérieur, toutes les portes de notre véhicule.

Nous sommes arrivés dans l’avenue. J’avais vaguement entendu parler de cet endroit. Il y avait de nombreux hommes sur le trottoir, sur un seul côté de l’avenue. Les voitures passaient devant eux, lentement. A l’intérieur, chaque fois un homme et une femme. De temps à autre, une voiture s’arrêtait, alors un ou deux hommes montaient. Puis la voiture redémarrait.

Nous aussi, nous avons fait le manège des passages successifs devant ces individus.

— Vas-y, m’a dit Paul, relève ta jupe ! Montre-leur ta chatte, ça va les exciter !

— Mais tu es fou !

— Pourquoi ?

— C’est trop dangereux !

— Allez, fais-le ! m’a suppliée Paul. Je suis sûr que tu en crèves d’envie !

Finalement, Paul a garé notre voiture en bordure du trottoir, assez loin de l’endroit où se situaient la plupart des hommes. Pourtant, dans la minute suivante, un groupe de trois hommes s’est formé autour de notre véhicule. Ils se sont collés à la vitre. Evidemment, j’avais ma jupe relevée, et la fente à l’air. Ils avaient compris et mataient mon sexe. Rapidement, ils ont sorti leur engin de leur pantalon et ont commencé à se branler.

Je continuais de leur montrer ma chatte. Paul venait de glisser une main entre mes cuisses. Il avait fait pénétrer un doigt dans mon vagin. J’étais hyper-excitée. Il faut avouer que la situation s’y prêtait. Les hommes se masturbaient sans retenue.

— Tu veux qu’on les ramène tous les trois chez nous ? m’a alors demandé Paul. A mon avis, ils ne demandent pas mieux. Je suis certain qu’ils ont envie de te baiser !

— Tu crois qu’on peut le faire ? On prend peut-être des risques.

— Oh, je ne crois pas que l’on prenne autant de risques que cela. Ce ne sont pas des braqueurs, ce sont des hommes tout simplement, des mecs qui veulent se faire des nanas à bon compte.

J’ai rabaissé ma jupe. Les types avaient l’air déçu. Aucun des trois n’avaient joui alors même qu’ils n’avait pas cessé de se branler depuis que mon mari avait arrêté le véhicule. Paul est sorti de la voiture.

Je l’entendais qui parlait à ces trois hommes. Tout s’est passé très vite. Un peu plus tard, ils grimpaient tous les trois à l’arrière, tandis que Paul reprenait le volant. J’étais presque gênée. Pourtant chaque homme s’est montré poli et prévenant :

— Votre mari nous a tout expliqué. Vous n’avez rien à craindre. Vous êtes très belle et pour nous ce sera forcément un plaisir que de vous faire l’amour !

— Alors allons-y ! s’est empressé d’ajouter Paul. Chaque seconde de perdue est une seconde de plaisir qui s’évapore.

Et nous sommes partis en direction de notre maison. Je n’ai pas parlé tout au long du trajet. Je me demandais sincèrement ce qui allait se passer lorsque nous serions chez nous. Arrivés chez nous, ils se sont alors dévêtus. Ils sont venus vers moi. Paul regardait. Il ne disait rien. J’ai très rapidement perdu tous mes vêtements. J’étais debout entre ces trois hommes. Déjà leurs doigts glissaient entre mes cuisses. L’un avait une bite énorme. Je l’avais pressenti alors que debout, collés contre notre voiture, il se masturbait comme ses deux compagnons, tandis qu’à l’intérieur du véhicule je m’exhibais, me caressant moi-même le sexe. A présent, cette queue, je l’avais devant moi. Et je la voyais de très près.

Je n’avais encore jamais vu une bite d’un tel calibre. Un peu plus tard dans la soirée, au moment où cet homme muni d’un engin exceptionnel s’apprêtait à me pénétrer, j’ai même eu peur qu’il me fasse mal.

Paul avait récemment fait l’acquisition d’un caméscope. Ce soir-là, tandis que je faisais l’amour avec les trois hommes, Paul n’a pratiquement pas participé. Simplement parce qu’il les filmait en train de me baiser.

Allongés, les hommes ont continué à me caresser. L’un des trois hommes s’est alors coincé à genoux entre mes cuisses. J’étais sur le dos. J’ai écarté mes cuisses. Je lui ai offert ma chatte juteuse. Il a commencé à me lécher le clitoris. Mais déjà sa langue s’insinuait dans ma fente.

Les deux autres se sont mis à genoux, chacun d’un côté de mon corps. L’un tenait sa bite raide entre ses doigts. Le troisième, celui qui avait la plus grosse bite, tenait également sa queue entre ses doigts. Elle était raide. J’ai allongé un bras. J’ai serré mes doigts autour de son sexe. C’est comme cela que j’ai connu un premier orgasme. Parce que l’un des trois me faisait un cunnilingus. Je pompais l’un puis je branlais l’autre. Paul s’était dévêtu. Debout, il nous tournait autour. Mais ce qui importait pour lui, c’était de nous filmer. Caméscope au poing, il assurait. Je sentais qu’il était heureux de me voir baiser avec ces trois hommes. Je crois qu’il prenait autant de plaisir à me filmer que s’il avait participé aux ébats.

Je me suis relevée, après avoir connu ce premier orgasme. Je me suis mise en levrette, toujours au même endroit. Celui qui possédait la plus grosse bite est immédiatement venu se caler derrière mes fesses. Il allait me baiser comme une chienne. Mais j’ai eu peur. Je craignais que son calibre ne me déchire le ventre. Il est pourtant tranquillement venu me pénétrer. Les trois hommes se comportaient avec un infini respect. Ils avaient, les uns et les autres, beaucoup d’égards. J’ai senti ce membre énorme qui pénétrait ma chatte. C’était fou. Sans doute jamais encore, je n’avais été prise par une telle queue.

Tandis qu’il commençait à me besogner la chatte, les deux autres sont venus s’agenouiller devant mon visage. Chacun avait la bite raide. J’ai ouvert bien grand ma bouche. J’ai pris une première bite entre mes lèvres. L’instant d’après, c’était la seconde bite qui glissait dans ma bouche.

Tandis que le premier me baisait, les deux autres, j’étais en train de les pomper, mais l’un après l’autre.

A cet instant Paul m’a demandé :

— Jacqueline, est-ce que tu peux te caresser le clitoris ?

J’ai fait oui de la tête. J’ai passé une main sous mon ventre. J’ai commencé à me masser. Les deux hommes que j’étais en train de pomper ont joui les premiers. L’autre qui me besognait n’avait pas encore joui. Tous les deux, et toujours dans la même position, en levrette, nous avons continué à faire l’amour. Nous nous sommes accordés sur le même rythme. Il a bien senti que j’étais en train de connaître un nouvel orgasme.

C’est le moment qu’il a choisi pour gicler son sperme dans ma chatte. Paul a filmé la scène jusqu’au bout. Puis il nous a apporté un paquet de mouchoirs en papier. Nous nous sommes essuyés. De nous tous, j’étais évidemment celle qui en avait le plus besoin. Paul a posé son caméscope sur un meuble dans notre salon. Il a remis la table en place. Il a fait le service, offrant à chacun un verre.

Nous avons parlé, un peu. J’étais assise entre deux hommes sur le canapé. Déjà certains doigts remontaient entre mes cuisses. Je me suis abandonnée. Les deux hommes, dont j’étais entourée, m’ont léché les tétons, caressé la fente et le clitoris. Le troisième s’est relevé. Il s’est mis debout, exactement entre mes cuisses. Il se branlait tandis que ses deux copains me caressaient les seins et la chatte. Il a joui son foutre sur mon ventre. J’ai connu un troisième orgasme, cette fois sous l’effet des caresses.

23

Quelques jours plus tard, avec Marc et Lætitia, nous avons visionné la cassette. Marc connaissait l’existence de cette avenue. Marc, le premier, s’est dévêtu alors que dans notre magnétoscope, la cassette avait déjà démarré. Un peu plus tard, chacun se masturbait plus ou moins, en fixant l’écran de télévision. La cassette défilait.

— C’est super, a dit Marc, de voir une femme se faire baiser par trois mecs. Mais ce n’est pas mal non plus de voir deux femmes faire l’amour, devant soi, ou sur cassette.

J’ai regardé Marc. A vrai dire, je n’étais pas aussi surprise que cela par sa soudaine réflexion. Marc tournait autour du pot depuis un moment, mais il n’avait encore jamais réellement formulé sa demande. Je savais où il voulait en venir. Finalement, il a craqué :

— Jacqueline, tu pourrais peut-être lécher le sexe de Lætitia ! Toi qui aimes tant les choses nouvelles. Qu’en penses-tu ?

D’abord, je n’ai pas répondu. Je n’avais jamais fait l’amour avec une femme. Je n’y avais même jamais pensé. Mais Marc y tenait. J’étais très mal à l’aise. Tandis que la cassette continuait à défiler, il revenait sans cesse à la charge. Lætitia s’est alors adressée à moi :

— Tu sais, Jacqueline, avec Marc, avant de vous rencontrer, on a participé à de nombreuses partouzes. J’ai déjà léché des femmes, et inversement je me suis déjà fait lécher. Je ne te l’ai jamais dit. Ce n’est vraiment pas la mer à boire. Tu peux trouver ton plaisir si tu le veux. En fait, ça dépend de toi.

— Ecoute, Jacqueline, a continué Marc, tu pourrais simplement essayer de lécher le sexe de Lætitia. Je ne te demande pas plus pour cette fois.

— C’est déjà beaucoup ! ai-je aussitôt répondu.

Lætitia a ajouté :

— Ça me ferait plaisir, Jacqueline, que tu me lèches le sexe. Mais tu fais comme tu veux. Je respecterai ta décision.

Plus personne ne s’intéressait réellement à ce qui se passait sur l’écran de télévision. A présent, tous me fixaient et attendaient ma réponse. J’ai gambergé un peu. Je me suis levée. La cassette continuait à défiler. J’ai tourné le dos à l’écran de télévision. Je suis venue me coller à genoux entre les cuisses de Lætitia. J’ai posé mon visage sur son ventre. Je n’étais pas très rassurée. Personne ne parlait. Chacun était assis et me fixait.

Alors Lætitia m’a caressé les cheveux en même temps qu’elle écartait les cuisses. J’ai sorti ma langue de ma bouche. J’ai embrassé les quelques poils de son pubis. Puis avec ma langue, je suis descendue jusqu’à son clitoris. Sa fente s’ouvrait sous mes yeux. J’ai doucement posé le bout de ma langue sur la collerette. Lætitia continuait à me caresser les cheveux. Elle était assise sur le canapé. J’étais à genoux entre ses cuisses. Elle s’abandonnait. Les deux hommes ne disaient plus rien.

J’ai alors posé le plat de ma langue sur le clitoris de Lætitia. J’ai commencé à masser mon amie avec ma langue. Marc s’est levé. Il est aussitôt venu se coller à genoux derrière mes fesses. Il a rapidement introduit sa pine raide dans ma chatte. Il m’a baisée en levrette. Paul restait assis sur le canapé. Il nous regardait. Il se branlait.

J’ai léché le clitoris de Lætitia jusqu’à ce qu’elle connaisse un orgasme. J’étais la première surprise. Marc en a profité pour larguer son jus dans ma chatte. Je suis allée vers Paul. Je me suis mise à genoux sur le canapé. J’ai plongé. J’ai ouvert mes lèvres. J’ai happé son membre. Il a cessé de se branler. Je l’ai sucé. Il a glissé une main sous mon ventre. Tandis que je lui taillais une pipe, il a massé mon clitoris.

Tous les deux, nous avons connu le plaisir en même temps.

Je me suis relevée. J’avais encore la bouche pleine du sperme de Paul. J’avais l’entrecuisse dégoulinant du sperme de Marc.

— Excusez-moi, ai-je annoncé à tous. Je vais prendre une douche et je reviens.

— Je vais avec toi, m’a dit Lætitia.

Nous sommes allées prendre ensemble cette douche. Soudain, j’ai compris qu’entre Lætitia et moi, rien ne serait plus jamais comme avant. Ce n’était pas grand-chose. Néanmoins, je lui avais léché le sexe. Elle avait connu un orgasme. Ce geste, aussi minime soit-il, nous rapprochait un peu plus l’une de l’autre.

Prenant notre douche en commun, nous nous sommes à peine caressées. En revanche, les regards de l’une pour l’autre, étaient plus intenses. Nous sommes sorties de la salle de bains. Nous avons rejoint nos hommes. Ils avaient terminé de visionner la cassette. Nous sommes venues nous mettre à genoux devant eux. Nous l’avions décidé, Lætitia et moi, alors que nous prenions notre douche. Ensemble, et dans la même position, nous avons entrepris de lécher le sexe de nos maris respectifs. J’avais Paul en bouche tandis que Lætitia taillait une pipe à Marc. C’était rigolo.

Au bout de quelques minutes, nous avons interverti les rôles. Je suis allée tailler une pipe à Marc tandis que Lætitia me remplaçait pour sucer Paul. Nous sommes restées à genoux devant nos maris, assises l’une et l’autre sur le canapé. Nous leur faisions face, nous étions coincées entre leurs jambes. J’ai senti la première que Marc allait jouir. J’ai passé une main entre mes cuisses. J’ai commencé à masser frénétiquement mon clitoris. J’ai tourné la tête en direction de Lætitia. C’était le signal. Elle a compris. A son tour, elle s’est mise à se masser le clitoris tandis qu’elle pompait Paul.

C’est quasiment au même instant que nous avons joui tous ensemble, Marc dans ma bouche, Paul dans la bouche de Lætitia et toutes les deux, en nous massant le clitoris, tandis que nos maris giclaient leur jus entre nos lèvres.

J’ai trouvé cela vraiment super. Une réelle complicité de tous les instants.

24

Lætitia souhaitait refaire l’amour avec Amédé. Elle m’a téléphoné pour me le dire :

— Jacqueline, j’ai vraiment envie de refaire l’amour avec votre ami Amédé. Tu n’imagines pas combien j’ai pris mon pied la fois où nous avons tous partouzé ensemble ! Je me suis même caressée en repensant à cette soirée !

— Si tu veux, lui ai-je répondu, on peut à nouveau organiser un truc chez nous.

Il m’a suffi de quelques jours à peine pour organiser cette nouvelle rencontre. Ce soir-là, Marc et Lætitia sont arrivés les premiers. Lætitia était très fébrile. Je la sentais impatiente et désireuse de revoir Amédé. Je me suis même demandé si elle ne mouillait pas déjà dans sa petite culotte. Puis Amédé et Sergio sont arrivés. J’avais préparé un peu de nourriture pour tout le monde. Quelque chose de très simple qui s’apparentait quasiment à un pique-nique à la maison. De toute manière, nous ne nous étions pas réunis pour manger. Pour nous mettre dans l’ambiance, j’ai proposé à tous de repasser la cassette où je me faisais baiser par trois inconnus... Tous me regardaient. Une fois encore, j’étais la reine.

Je me suis levée. Je suis allée tranquillement vers Amédé. Je l’ai dévêtu. Il bougeait à peine. Il se laissait faire. Il était assis sur un fauteuil. J’ai tourné la tête. Alors j’ai vu que Lætitia dévorait Amédé du regard.

— Viens, lui ai-je dit, viens t’asseoir près d’Amédé, je suis certaine que ça lui fera plaisir !

J’ai continué à déshabiller les hommes. Ils étaient totalement passifs. D’abord Sergio, ensuite Marc, enfin Paul. A présent, tous les hommes étaient nus. Ils continuaient à regarder la cassette. Entre-temps, Amédé avait entièrement déshabillé Lætitia. L’un contre l’autre, ils se caressaient mutuellement. Je suis venue m’asseoir entre Marc et Sergio. Les doigts se faufilaient dans les entrecuisses. Nous étions tous encore, à ce moment-là, en train de visionner la cassette. Je trouvais que chacun manquait de pêche. Alors je me suis mise debout et j’ai interpellé tout le monde :

— Moi, je vous propose un truc ! On pourrait lécher le corps de Lætitia après l’avoir bombé de crème Chantilly ! Qu’est-ce que vous en pensez ?

Je me suis alors tournée vers Lætitia :

— Un truc incroyable ! Plus fort encore que la dernière fois ! Pas seulement ta fente avec de la crème Mont-Blanc, mais tout ton corps dégoulinant de crème Chantilly ! Et tous, y compris moi, on te lèche ! Ça va te plaire, j’en suis certaine ! Tu vas adorer !

Lætitia souriait. Elle était prête à se faire dévorer et je voulais lui faire partager ce que j’avais moi-même vécu une fois. Nous l’avons tous dégustée en la faisant gémir. Mais la soirée était loin d’être finie.

Comme ce soir-là, mes propositions étaient acceptées de tous, j’ai invité Lætitia à s’installer avec moi dans la baignoire pour que les hommes nous pissent dessus.

— Je n’ai encore jamais fait un truc de ce genre ! m’a aussitôt répondu Lætitia interloquée. Mais je veux bien essayer, a-t-elle ajouté, dans un grand sourire. Avec toi, Jacqueline, je m’attends à tout, mais je te fais aussi confiance !

Je me suis tournée vers Marc. Je savais que Paul, Amédé et Sergio accepteraient ma proposition. Ce que j’avais vécu avec mes deux premiers amants dans le château, de même que ce que j’avais vécu avec Paul dans notre maison, ne laissait aucun doute quant à leur réponse. Marc n’a pas immédiatement répondu. Il semblait songeur. Je l’ai interpellé :

— Ça te dérange que l’on fasse pipi sur ta femme ? Ne t’inquiète pas. Je tiendrai la pomme de la douche entre mes doigts et pendant que vous ferez tous pipi sur Lætitia, je lui arroserai le corps d’eau chaude.

— Non, c’est bon. Mais je ne m’attendais pas à cette proposition. C’est d’accord, il n’y a pas de problème. On va le faire !

Je suis retournée en cuisine. Je suis revenue avec six bouteilles d’eau. Je ne savais pas encore comment les choses évolueraient. Certes, j’avais proposé aux hommes de nous faire pipi dessus mais je me doutais que les hommes, en retour, nous demanderaient la même chose ou bien une variante. En fait, j’ai gardé le contrôle de la situation jusqu’à la fin de la séance.

Le temps passait, assis sur les fauteuils et sur le canapé, autour de la table basse, nous parlions en même temps que nous buvions tous beaucoup. La première, je me suis levée.

— Allez, venez maintenant, je crois que c’est bon !

J’ai pris la direction de la salle de bains. Lætitia et les hommes m’ont suivie. Quelques minutes plus tard, Lætitia et moi, nous étions accroupies dans la baignoire. L’eau tiède coulait. J’avais la pomme de douche dans la main droite. Nous étions l’une en face de l’autre.

— Lætitia, lui ai-je demandé, tu as envie de faire pipi ?

— Oh oui, m’a-t-elle répondu ! Ça fait un moment que j’en ai envie. Je me retiens mais c’est difficile, car j’en ai de plus en plus envie. J’ai presque mal au ventre !

— Moi aussi, c’est pareil, je suis dans la même situation. Alors on y va ?

— Oui, on y va.

Nous avons commencé à faire pipi. J’ai tourné la tête. Je me suis adressée en même temps à Sergio, Amédé, Marc et Paul :

— Allez-y, vous aussi, n’hésitez pas !

Lætitia et moi, nous étions en train de faire pipi. Les quatre hommes, debout, hors de la baignoire, eux aussi, ont commencé à uriner. Ils nous ont arrosé le corps. Dans une main, je tenais la pomme de douche. Tantôt je m’arrosais. Le reste du temps, j’arrosais Lætitia, dirigeant le jet d’eau chaude vers sa chatte béante.

L’eau se mélangeait à l’urine qui s’échappait de son corps. Avec mon autre main, je massais mon clitoris. Elle en faisait de même. Toutes les deux accroupies, nous avons connu un orgasme, les hommes continuaient de nous pisser dessus. A la fin, j’ai proposé à Lætitia de prendre une douche ensemble. Elle a accepté. Nous nous sommes caressées. Amédé, Sergio, Paul et Marc nous mataient. Chacun se branlait tandis que Lætitia me lissait la fente. Nos quatre hommes ont joui. Le sperme a giclé en même temps sur nos corps. Lætitia et moi, nous étions alors dans les bras l’une de l’autre, multipliant les caresses.

Nous avons tous quitté la salle de bains. Nous n’avions plus envie de faire pipi. Chacun était passé sous la douche. Nous étions bien. Nous sommes revenus dans notre salon. Nous avons repris nos places sur le canapé et les fauteuils.

Nous avons encore fait l’amour. Nous étions deux femmes, ils étaient quatre hommes, deux maris et deux amants, trois hommes blancs et un homme noir.

Avec Lætitia, nous n’avions que l’embarras du choix. Ce n’est que tard dans la nuit que nous nous sommes séparés. Avant qu’elle ne s’en aille, j’ai pris Lætitia dans mes bras. Je l’ai tendrement embrassée. Elle m’a soufflé à l’oreille :

— Encore ! Oh oui, encore ! Avec Amédé surtout. C’est si bon ! J’adore la queue d’Amédé, sa langue aussi !

— Ne t’inquiète pas, lui ai-je répondu, il y aura encore de nombreuses autres fois !

25

Lætitia et moi, nous sommes devenues si complices qu’il nous arrive même, sans prévenir nos maris, d’aller toutes les deux faire des tas de trucs dans Paris. Lætitia travaille à temps partiel dans une agence de voyages. En semaine, elle est souvent libre l’après-midi. Tandis que Marc et Paul travaillaient, nous avons décidé, un jour, d’aller ensemble au cinéma. J’avais rendez-vous avec Lætitia, à treize heures trente devant un fast-food du boulevard Montparnasse. Au téléphone nous avions convenu d’aller voir un film dont nous savions qu’il contenait, en matière de sexe, certaines scènes très crues.

Il y avait peu de monde à la séance. Nous nous sommes assises toutes les deux vers le fond, une ou deux rangées avant la dernière. Le film a démarré très fort. Une femme faisait une fellation à un homme dans un appartement vide. Les jours passaient. Cet homme et cette femme se rencontraient régulièrement, mais chaque fois uniquement pour faire l’amour, toujours de manière brutale et osée dans ce même appartement vide. Aucun des deux ne dévoilait, à l’autre, autre chose que son corps et ses désirs sexuels.

A un moment, j’ai tourné la tête. J’ai vu que Lætitia se caressait. Elle était hyper-concentrée sur les images, pourtant elle avait glissé une main sous sa jupe. Ça m’a tellement excitée, qu’immédiatement j’ai fait de même. Je suis même allée plus loin car j’ai retiré ma culotte.

Nous nous sommes caressées pendant de longues minutes. Chaque fois qu’une scène de cul apparaissait à l’écran, chacune accentuait le mouvement de ses caresses. J’ai joui plusieurs fois.

Après le film, nous sommes allées prendre un verre. Je lui ai alors discrètement montré ma culotte.

— Tu t’es masturbée ? m’a-t-elle aussitôt demandé alors que nous étions assises l’une en face de l’autre dans le bar.

— Oui. Toi aussi tu t’es masturbée. Je te regardais.

— Ah bon ! Tu m’as vue alors que j’étais en train de me caresser ?

— Bien sûr que je t’ai vue. Ça m’a même drôlement excitée. Alors à mon tour, je me suis caressée, je me suis surtout massé le clitoris. Tu n’as même pas vu que j’avais enlevé ma culotte ?

— Non, je n’ai rien vu. Tu sais, j’étais prise par le film. Ça me plaisait beaucoup. Ça m’excitait. C’est pour cela que je me suis caressée. Et toi ?

— Oui, c’est un peu pareil. Sauf que ce qui a déclenché en moi le désir de me masturber, c’est d’abord de t’avoir vue en train de le faire.

— Et alors ? m’a demandé Lætitia.

— Alors j’ai joui, ai-je répondu. J’ai même joui plusieurs fois.

— Moi aussi, a ajouté Lætitia. C’est le principal. Après tout, nous n’avons fait de mal à personne.

26

Une semaine s’est écoulée sans nouvelles de Lætitia. Et puis un jour, j’ai reçu un appel téléphonique de mon amie. Elle était fébrile.

— Il faut que je te raconte un truc, m’a-t-elle aussitôt balancé à l’autre bout du fil. Je n’en ai même pas parlé à Marc.

— Alors viens à la maison, tu me raconteras tout ça. Je t’attends.

— D’accord j’arrive.

Elle est arrivée, toujours aussi fébrile. Elle a tout de suite embrayé sur ce qui lui était arrivé.

— Tu sais, hier après-midi, je ne travaillais pas, je suis allée seule au cinéma, m’a dit Lætitia.

— Non, je ne le savais pas. Tu ne m’avais pas prévenue. Tu aurais pu me téléphoner, on y serait allé ensemble.

— Excuse-moi, mais j’avais envie d’être seule. Je ne me sentais pas trop bien. Je ne voulais pas te déranger. Enfin ce n’est pas ça. Ce n’est pas ce que je voulais dire.

— Ah bon, c’est quoi alors ?

— Eh bien écoute, voilà, je ne pensais pas à mal. J’ai choisi un film au hasard. Je venais de m’asseoir tranquillement dans un coin. C’était la séance de quatorze heures et c’était le même cinéma que celui dans lequel nous sommes allées ensemble la semaine dernière. Pareil, il y avait très peu de monde, des femmes surtout. Un homme est entré. Les lumières étaient encore allumées. Il est venu s’asseoir tout près de moi, juste à côté, sur ma droite. J’ai trouvé cela bizarre, il y avait tellement de fauteuils libres dans le cinéma.

— Ça devient excitant, ton histoire. Continue.

— Les lumières se sont éteintes. Il y a eu la pub, comme d’habitude. Il ne s’est rien passé mais je ne me sentais pas très à l’aise. J’étais repliée sur mon siège. C’est bizarre parce que j’aurais pu changer de place. J’aurais même pu quitter le cinéma. Eh bien non, je suis restée là, comme si quelque chose était plus fort que moi.

— Alors tu accouches !

— Attends. C’était fini pour les pubs, les lumières se sont rallumées, pas trop longtemps. A nouveau le noir, puis le film a démarré. Tout de suite, cet homme a allongé son bras. J’ai alors senti ses doigts qui se posaient sur mes genoux. En même temps, il a plié son corps en ma direction. J’ai sursauté. Je crois que je lui ai fait peur. Pourtant il a laissé ses doigts sur mes genoux. J’osais à peine le regarder. Je n’osais même pas tourner la tête. Il a caressé un peu mes genoux puis il a glissé ses doigts sous ma jupe. Il remontait vers mon sexe. Je mouillais de plus en plus. Je le sentais vraiment.

— Mais dis-moi, Lætitia, ton histoire est de plus en plus intéressante !

— Il a voulu enlever ma culotte. Naturellement, j’ai soulevé mes fesses. Tu imagines un peu. Je l’ai même aidé à enlever ma propre culotte !

— Et alors ?

— Juste après, il s’est mis à genoux sur le sol. Je n’avais plus de culotte. J’étais assise sur mon siège, les cuisses écartées. Je mouillais comme une folle. Il a plongé son visage entre mes cuisses. Il a commencé à me lécher le clitoris. Oui, je me suis fait lécher la chatte en plein cinéma ! Heureusement que dans notre rangée, il n’y avait personne d’autre que lui et moi. Derrière nous, c’était pareil, aussi vide. Toutes les autres personnes présentes dans la salle étaient assises devant nous. Quand j’ai joui, je me suis bien gardée de gémir. Je voulais éviter le scandale. J’ai même mis une main devant ma bouche.

— C’était bon ?

— Oui, c’était vraiment bon. Non pas qu’il m’ait sucée mieux qu’un autre, mais se faire lécher le sexe et le clitoris dans une salle de cinéma en pleine projection par un inconnu, je te prie de croire que c’est encore plus excitant que tout ce que tu peux imaginer !

— Mais je te crois !

— Et cet inconnu, que s’est-il passé ensuite ? ai-je demandé à Lætitia.

— Eh bien, je venais de jouir. Je crois que j’ai perdu les pédales. J’ai repris conscience. Franchement, je me demandais ce qui m’arrivait. Tout cela a été si brutal et si soudain. Le film n’était pourtant pas terminé. Je me suis levée. J’ai quitté la salle. Je ne savais même plus où était ma culotte. J’avais dû la mettre dans l’une des poches de ma veste. Je me suis retrouvée devant le cinéma. Je ne savais plus que faire. Je me suis retournée. Il était là. Il m’avait suivie. Lui aussi avait quitté la salle. Vraiment, je ne savais plus que faire. D’abord, j’ai eu peur de cet homme.

— Pourquoi peur ?

— Je ne sais pas. Je n’arrivais plus à bouger. J’étais pétrifiée. Je restais là. J’avais tort d’avoir peur. Après tout le bien qu’il m’avait fait. Il m’avait donné du plaisir. Et quel plaisir !

— C’est vrai !

— Pourtant je suis partie. Je me suis mise à marcher très vite. Je ne savais même pas où j’allais. Je marchais de plus en plus vite. Il m’a rattrapée. Puis il m’a prise par le bras.

— Attendez ! m’a-t-il dit. Je ne vais pas vous tuer. Je voudrais seulement vous revoir. C’est possible ?

— Je ne sais pas, lui ai-je répondu. Je suis mariée et je ne peux pas faire ce que je veux. Je lui ai dit n’importe quoi.

Puis il a ajouté :

— Je vais vous donner mon numéro de téléphone. Vous pouvez me téléphoner quand vous voulez, jour et nuit, ça ne me dérange pas. Je viendrai, vous voulez bien ?

— Je ne sais pas.

— Excusez-moi de vous le dire, mais j’ai encore l’odeur de votre sexe dans ma bouche. C’est si agréable.

— Alors, ai-je demandé à Lætitia, que s’est-il passé ensuite ?

— J’ai souri, m’a répondu Lætitia, puis il est parti. En fait, il m’a léché le sexe puis il m’a seulement donné son numéro de téléphone. Qu’en penses-tu ? Est-ce que je dois raconter ça à Marc ?

— Non, attends un peu. S’il y a un problème, je suis là, je t’aiderai de toute manière.

— Tu crois que je devrais revoir cet homme ?

— Pourquoi pas ? S’il t’a donné son numéro de téléphone, c’est sûrement qu’il a envie de te revoir !

— Oui, peut-être !

— Dis-moi Lætitia, tu as envie de faire l’amour avec cet homme, mais autre part que dans un cinéma ?

— Oh oui, j’en ai très envie. J’y pense sans cesse.

— Voilà ce que je te propose, je te laisse ma maison. Tu l’invites à venir avec toi jusqu’ici. Tu lui expliques qu’une amie t’a prêté son pavillon, que ton mari ne sait rien et que tu ne peux pas faire l’amour avec lui plus d’une fois. Tu ne lui dis pas vraiment qui tu es. Et vous ne vous revoyez plus jamais. Mais cette unique fois, vous faites l’amour comme des dieux. Tu en profites un maximum. Qu’en dis-tu ?

— Toi alors Jacqueline ! Tu es toujours pleine d’imagination ! Tu ne veux pas partager cet homme avec moi ?

J’ai été surprise de la question de Lætitia.

— Non, lui ai-je aussitôt répondu. Désormais, les mecs, c’est avec Paul. En revanche, mais je ne sais pas si tu l’accepteras, je veux bien me planquer pendant que tu feras l’amour avec cet homme. Ça ne te dérange pas ?

— Non, au contraire. Evidemment, je ne dirai rien à cet homme ?

— Evidemment. Il croira que vous êtes seuls dans la maison, alors que je serai quelque part en train de vous mater.

— C’est d’accord. Ton idée est géniale. Je vais tout faire pour qu’il accepte mon invitation à venir faire l’amour avec moi dans ta maison. Je vais lui téléphoner. Je lui dirai bien qu’on fera l’amour, ici, une et une seule fois.

— C’est bon. Tu veux une autre tasse de café ?

27

Au jour dit, ils sont arrivés tous les deux en voiture. Chacun avait son véhicule. Ils s’étaient donné rendez-vous un peu plus tôt dans un quartier parisien. Lætitia avait, comme prévu, invité cet homme à venir lui faire l’amour chez une amie qui lui avait prêté sa maison pour l’après-midi. Evidemment, j’étais absente. L’homme n’a jamais su que j’étais là, bien cachée.

Je n’avais pas mis de culotte. Je savais ou je devinais qu’épiant Lætitia faisant l’amour avec un homme, j’aurais envie de me caresser. J’avais même pris avec moi un godemiché.

Dès le couloir, l’homme que je voyais à peine a voulu embrasser Lætitia et la caresser.

— Attends, lui a-t-elle dit. Viens allons dans la chambre, tout au fond du couloir !

J’étais attentive au moindre geste comme au moindre son. Ils sont arrivés dans la chambre. L’homme a dévêtu Lætitia. Elle se laissait faire. Elle était très passive. L’homme parlait normalement, comme s’il n’y avait eu personne d’autre qu’eux deux dans la maison. Je l’entendais distinctement.

— Tu veux que je lèche ton sexe, comme je l’ai fait l’autre jour dans le cinéma ? a-t-il demandé à mon amie.

Lætitia était nue, l’homme aussi. Elle s’est allongée sur le dos et il est venu se mettre à plat ventre entre ses jambes. J’ai choisi cet instant, pour me poster face à Lætitia, mais à bonne distance.

Aussitôt, elle m’a vue, elle m’a fixée. Elle n’a rien dit. L’homme a commencé à lécher le sexe de Lætitia. Il était goulu. J’entendais le bruit de sa langue qui râpait le bouton de mon amie. Quelques instants plus tard, je ne savais même pas si Lætitia avait connu un premier orgasme, l’homme s’est relevé et a pris l’initiative d’un 69. Je le voyais qui léchait le clitoris et le vagin de mon amie.

J’étais très excitée. Tandis que l’homme s’affairait sur Lætitia, j’ai glissé une main sous ma jupe pour caresser mon bouton. Dans l’autre main, je tenais le gode. Je sentais que j’étais sur le point de l’utiliser. A l’autre bout du corps de l’homme, je ne voyais pas le visage de Lætitia. Je ne pouvais que l’imaginer. Je pensais qu’elle avait glissé la queue entre ses lèvres, qu’elle était en train de le lécher. Je l’imaginais également en train de lui caresser les couilles, à moins qu’elle ne lui lèche l’anus.

L’homme a léché Lætitia pendant de longues minutes. Je ne bougeais plus. Je l’observais qui donnait du plaisir à mon amie. Je me caressais.

J’ai vu les jambes de Lætitia se raidir, puis tressauter. Son corps bougeait dans tous les sens. L’homme avait peine à la retenir. J’ai compris qu’elle jouissait. Presque immédiatement, l’homme a redressé son buste. Son visage était parlant. A son tour, il était en train de jouir et probablement qu’à l’autre bout, Lætitia avalait sa liqueur.

L’homme s’est relevé. Il est venu s’allonger pendant un long moment, sur le lit, près de la jeune femme. Ils étaient côte à côte et ne disaient rien. Ils se caressaient doucement. J’en faisais de même.

Lætitia a chuchoté à l’oreille de l’homme. Je n’ai rien entendu. Elle s’est alors mise à genoux sur le lit. Son visage était face à moi. L’homme est venu se coincer dans les fesses de mon amie. Il l’a prise en levrette.

J’avais devant moi les deux visages. Un peu plus bas, le visage de Lætitia, un peu plus haut, le visage de l’homme. Cette fois, j’ai dû me cacher avec grand soin, pour pouvoir continuer de les observer sans qu’ils me voient. Il a fait l’amour à Lætitia en levrette. J’étais si excitée que cette fois j’ai glissé le godemiché dans mon vagin. L’homme devait avoir de l’énergie ou une très grande envie de baiser Lætitia. Il avait joui quelques minutes auparavant. Pourtant il était en elle, bien raide. Je ne le voyais pas mais le visage de Lætitia prouvait que l’un et l’autre étaient au bord d’une nouvelle jouissance.

Il s’est alors courbé sur le dos de la jeune femme. Il a passé un bras sous son ventre. Il a retrouvé le clitoris de Lætitia. Continuant de la baiser en levrette, il a caressé son bouton. Lætitia s’est mise à gémir. Rapidement elle a connu le plaisir. Une fois encore, l’homme s’est redressé. Il larguait tout son foutre dans le con de Lætitia.

Ils sont retombés sur le lit. Quelques minutes plus tard, ils sont partis prendre une douche. Au moment même où l’homme avait joui dans le sexe de mon amie, tandis qu’il la prenait en levrette, j’en avais profité pour tenir le godemiché tout au fond de mon vagin. J’ai connu un formidable orgasme qui m’a fait trembler.A plusieurs reprises, tandis qu’ils faisaient l’amour, je me suis caressée. J’ai trouvé cela particulièrement excitant de voir un homme et une femme faire l’amour ensemble sans y participer, seulement en se masturbant.

Ils sont sortis de la salle de bains. Ils s’étaient rhabillés. Toujours cachée, je les entendais qui parlaient.

— Alors, c’est sûr, disait l’homme à Lætitia, on ne se reverra plus ?

— Non, on ne se reverra plus, a répondu Lætitia. Je te l’avais dit. Tu étais d’accord.

— Oui, c’est vrai.

— Une fois, une fois seulement, ici, dans la maison d’une amie, sans que jamais personne ne le sache.

Ils se sont embrassés. L’homme s’en est allé. Je suis sortie de ma cachette. Lætitia est venue me retrouver. Nous sommes allées dans la cuisine. Nous avons toutes les deux bu un café. Je ne savais pas quoi lui dire. Elle non plus n’avait pas envie de parler.

Elle avait fait l’amour avec cet homme. J’avais tout vu. Elle avait pris un pied d’enfer. Elle se doutait que je m’étais caressée, la regardant baiser avec cet inconnu.

Les mots nous semblaient vains. Nous avons évité les commentaires inutiles et stupides. Nos silences en disaient tellement plus sur nos émotions.

ÉPILOGUE

L’été est revenu avec ses longues soirées de tiédeur et de langueur. Nous avons un tout petit jardin derrière notre maison. Il est protégé des regards environnants par des haies très hautes que Paul a plantées lorsque nous sommes venus vivre dans ce pavillon.

Encadrée par cette végétation, je peux me faire bronzer toute nue. En fin d’après-midi, je viens chaque jour m’allonger, nue, sur un transat. Lorsque Paul rentre, il vient me rejoindre. Il se met alors à genoux entre mes cuisses et je m’offre. Il me lèche jusqu’à ce que je jouisse. Parfois, il se déshabille puis il me pénètre. Alors à son tour, il jouit.

Un peu plus tard, nous prenons une douche ensemble. Et nous faisons l’amour sous l’eau. Nous retournons ensuite dans notre jardin pour y manger tranquillement. Souvent nous terminons la soirée, très paisiblement, à deviser de tout et de rien, assis l’un en face de l’autre.

Si ce n’est pas de l’amour, alors ça y ressemble étrangement !

Depuis que mon mari et moi, nous nous sommes retrouvés, je suis épanouie. Paul est redevenu un merveilleux amant. Et je ne désire pas changer de mari. Il me fait l’amour divinement et chaque fois ce sont de merveilleuses retrouvailles.

Si je rêve toujours de faire l’amour avec d’autres hommes ?

Bien sûr. J’en rêve même chaque jour et me caresse autant de fois que le désir s’en fait sentir. Mais je ne fais maintenant l’amour avec d’autres hommes qu’à condition que mon mari soit présent, tout près de moi ou dans mon entourage immédiat. Il l’a compris. D’ailleurs, il répond quasiment à chacun de mes fantasmes. C’est pourquoi, à toutes les femmes, je dis :

— Ne désespérez jamais de votre époux, car c’est aussi dans les vieux pots que l’on fait les meilleures soupes !

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-872-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-612-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J'ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com